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1207TITULARES LOCALES 

 
  

 
 

Formaliza Congreso servicio de metrobús 
El Congreso del Estado aprobó este martes la reforma a la ley de Transporte del Estado 

de Puebla que establece una concesión a 30 años del metrobús y la actualización de su 
tarifa cada año. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Pagará erario seguridad privada vitalicia a RMV 

La propuesta del diputado Héctor Alonso para que los gobernadores puedan gozar de 

protección personal con cargo al erario se concreto ayer en la legislación poblana.  
(Heraldo) 

   

 

 

Tras las rejas los delincuentes  
En Puebla es indeclinable que  sean los delincuentes y no la ciudadanía los que estén en 
la cárcel, asevero el Gobernador Rafael Moreno Valle, quien dijo que en México continúan 

con el reto de combate al crimen. (Síntesis) 
  

 

 

Escolta vitalicia, otro madruguete legislativo  
Escolta transexenal para todos los exgobernadores de Puebla, cuya duración podrá ser 
indefinida, aprobó el Congreso local sin mayor discusión y prácticamente de modo 
subrepticio. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Recuperan operación del Complejo Siglo XXI 

El gobierno morenovallista recuperó la operación del Complejo Cultural Siglo XXI, luego 

de que finalizó la concesión otorgada por seis años a Raimundo Alonso Sendino, otorgada 
por el exgobernador Mario Marín en octubre de 2006 -como premio por no criticarlo por el 
escándalo en torno a Lydia Cacho. (Cambio) 

  
 

 

Prevén 30% más a precio de maíz 
A raíz de la sequía que afecta a más del 60 por ciento de la superficie agrícola de Estados 

Unidos, productores de maíz no descartan un incremento en los precios del grano y sus 
derivados en lo que resta del año. (Milenio) 

  
 

 

En Puebla y Tlaxcala priva la violencia contra quienes demandan derechos: PBI 
En Puebla y Tlaxcala, ―en un contexto de desarrollo industrial, prolifera la violencia con 
quienes demandan derechos fundamentales‖, concluyó la organización Brigadas 

Internacionales de Paz (PBI por sus siglas en inglés). (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 

 
 

 

 

 

 

Diputados garantizan escoltas gratis para Moreno Valle de forma vitalicia 

Los ex gobernadores de Puebla –a partir de Rafael Moreno Valle Rosas- contarán por ley 
con un servicio de ocho escoltas por un lapso de 12 años pagados con recursos del erario, 
con posibilidad de extender este beneficio de forma vitalicia si así lo solicita el ex 
funcionario público, según lo votaron este martes los diputados locales. (e-consulta) 

 

 

 

 

Moreno Valle entrega equipamiento a policías auxiliares 
El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, entregó este martes 20 patrullas, 

chalecos antibalas, radios portátiles de comunicación y equipos para hemorragias a 

elementos de la Policía Auxiliar. (Periódico digital) 
  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reprueban empresarios escoltas para exgobernadores 
El presidente del Consejo de Organismos Empresariales, (COE), Luis Gerardo Inman 
Peraldi, consideró que aprobar  ocho guaruras para futuros exgobernadores de Puebla es 
―demasiado‖, además de opinar qué se está haciendo para cuidarse de posibles 
venganzas del crimen organizado. (Contraparte) 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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Diputados dan 8 escoltas vitalicios a exgobernadores de Puebla 
Los diputados locales aprobaron que los exgobernadores de Puebla cuenten, si lo 
solicitan, con 8 guardaespaldas que serán pagados por el erario. (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 
 

 

Van a cárcel Generales 
Un juez federal ordenó la aprehensión del General de División Tomás Ángeles Dauahare y 
de cinco militares más por dar protección a los Beltrán Leyva. (Reforma) 

  
 

 
Consignan por narco a cuatro generales 
Un juez de distrito en el Estado de México concedió una orden de aprehensión, por 
presuntos delitos de delincuencia organizada, contra tres generales y un teniente coronel 
que estaban bajo arraigo por la Procuraduría General de la República (PGR). (El 
Universal) 

 
 

 

 

Generales del arraigo al penal 

Un juez federal ordenó la aprehensión del general Tomás Ángeles Dauahare, acusado por 
un divisionario y tres testigos colaboradores (incluido un mayor del Ejército), de proteger 
presuntamente las actividades del cártel de los hermanos Beltrán Leyva en Morelos. 
(Milenio digital)  

  
 

 

Cárcel formal a los generales Ángeles, Dawe y Escorcia 
La Subprocuraduría de Investigación Especializada en Delincuencia Organizada (Siedo) 
consignó ante un juez federal a diez personas por delitos contra la salud y delincuencia 
organizada, entre ellos al menos tres generales, un teniente coronel y un mayor; por 
presuntos nexos con operadores del cártel de los hermanos Beltrán Leyva. (La Jornada) 

  

 

 

Lidera Japón IED en México, destacan las automotrices 
La dependencia rechazó que nuestro país haya salido del top ten de los 50 países con 

mayor arribo de visitantes internacionales, como se dio a conocer en el barómetro OMT 
de Turismo Internacional, según el cual, México cayó al lugar 12. (El Economista Digital) 

  
 

 

Ordenan aprehensión de cuatro generales 
Alfredo Maya fue hallado culpable por vender cerveza a jóvenes, no por el fallido 

operativo que provocó la muerte de nueve adolescentes. (Crónica Digital) 
  
 

 

Panistas le madrugan plazas al PRI 
El PAN le madrugó al PRI al menos mil plazas para dejar a los suyos en puestos clave del 
próximo gobierno federal. Durante el inicio del proceso de revisión de la administración 
pública que recibirá, el Revolucionario Institucional descubrió convocatorias irregulares en 

el Servicio Profesional de Carrera. (Excélsior) 
 

 

 

 

 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 01 de Agosto de 2012 

 
 

 3 

 
 
HERALDO 

 Simulan operativos contra comerciantes informales: Ayala 
El presidente del Consejo de Comerciantes Establecidos del Centro Histórico, José Juan Ayala Velázquez, urgió al 

alcalde, Eduardo Rivera Pérez, a que tome decisiones en lo personal para solucionar el problema del ambulantaje 
en el primer cuadro de la ciudad, pues consideró que los vendedores informales han superado a la Secretaría de 
Gobernación (Segob). El representante de micros y pequeños empresarios que tienen sus negocios en el centro 

histórico calificó como una simulación los operativos que se han dado por parte de la Segob, a través de la unidad 
de Vía Pública, para desalojar a los vendedores conocidos como "toreros". (Jorge Pérez Soto) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50042-simulan--operativos-contra-comerciantes-
informales-ayala 
 

 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

 
 

SINTESIS 

 Estima Implan siete estacionamientos subterráneos en la capital 
Pese a que se prevén de cinco a siete estacionamientos subterráneos en la capital, el director del Instituto 
Municipal de Planeación (Implan), Luis Olmos reconoció que aún no se tienen los proyectos ejecutivos ni se sabe a 
ciencia cierta si habrá viabilidad financiera para construirlos. En entrevista, el funcionario municipal explicó que 

los estacionamientos se encuentran en estudio, incluyendo una consulta ciudadana, la participación empresarial, 
así como los permisos que se tendrían que pedir al Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH). (Verónica 
de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53635:estima-implan-siete-
estacionamientos-subterraneos-en-la-capital&catid=68:local&Itemid=92 
 

 

 

SINTESIS 

 Falta permiso de SSAOT para abrir Crematorio Municipal 
Un permiso de la Secretaría de Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial (Ssaot), es lo que detiene la puesta en 
marcha del crematorio municipal, reveló el director de Servicios Públicos de la comuna, David Letipichía. Refirió 
que la obra con costo de 3 millones de pesos ya está concluida al 100 por ciento, por lo que será cuestión de la 
dependencia estatal que se abra en dos semanas a más tardar. Lo único que faltará es que la Ssaot acuda a hacer 

pruebas ecológicas para determinar que los residuos no representen peligros para el medio ambiente. (Veronica 
de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 

 
 
INTOLERANCIA 

 No hay recursos suficientes en arcas municipales 
Debido a que no hay recursos suficientes en las arcas municipales para ejecutar la construcción de 

estacionamiento subterráneos en el centro histórico, la comuna valora el mecanismo para concesionar la 
ejecución de estas obras. En un principio, se hablaba de que serían 2 de los 6 proyectos que se estudian, pues en 
su conjunto costarían todos una inversión de 600 millones de pesos. De las 6 propuestas, los estacionamientos 
que se podrían ejecutar antes de terminar el año serían los de San José y la zona de Analco que serán 
complementarios al Proyecto del Corredor Turístico que estarán impulsando el gobierno del estado y municipio. 
(Alejandro Camacho) 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50042-simulan--operativos-contra-comerciantes-informales-ayala
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50042-simulan--operativos-contra-comerciantes-informales-ayala
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53635:estima-implan-siete-estacionamientos-subterraneos-en-la-capital&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53635:estima-implan-siete-estacionamientos-subterraneos-en-la-capital&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98405 
 

 
 
CAMBIO  

 Ayuntamiento quiere catalogar restaurantes. 
El Ayuntamiento de Puebla clasificará los restaurantes de la capital, dependiendo de la calidad en el servicio, pues 
para finales del año la Dirección de Turismo municipal realizará un catálogo con los mejores establecimientos de 
comida típica, conformando así un club exclusivo. En el marco de la presentación del primer ―Encuentro de cocina 

conventual, homenaje al chile en nogada", el director de Turismo, Alejandro Cañedo Priesca, adelantó que la 
Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información (SATI), a través del Comité de Adjudicaciones, 

contratará a una empresa especializada, que será la encargada de evaluar, con base en más de 150 parámetros a 
los restaurantes interesados en formar parte de "Las mesas poblanas de calidad". (Gerardo Ruiz) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/puebla/010812-gr-puebla-ayuntamiento-quiere-catalogar-
restaurantes.htm 
 

 
 
MILENIO  

 Suspende comuna permisos a más de 20 constructoras de fraccionamientos 
Más de una veintena de empresas constructoras de fraccionamientos están impedidas para solicitar permisos 

extras ante la administración municipal, debido a que no han cumplido con sus contratos de trabajo ni con sus 
clientes, indicó el director de Atención Vecinal, Eduardo Alcántara Montiel. El funcionario mencionó que entre las 
empresas se encuentra Ara, Geo, Ivi, Diarel y Sadasi, ―no se darán permisos a constructoras que no entreguen lo 
que tienen pendiente, esa es la única forma de poder municipalizar fraccionamientos, muchos vienen, construyen 
y se van, lo que nos deja un gran problema‖. (Jesse Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4bebf627c557d45f6c373222dfb92d7f   
 
 
 
 
MILENIO  

 En fase de integración proyectos de estacionamientos subterráneos: Implan 
Los proyectos para la creación de estacionamientos subterráneos en la ciudad de Puebla, todavía están en una 

fase de integración y tardarán varios meses en concluirse, debido a su complejidad, informó el titular del Instituto 

Municipal de Planeación (Implan), Luis Olmos Pineda. Explicó que posiblemente el tiempo no le sea insuficiente a 
la administración municipal para concretar los proyectos, pero que eso no representa complicaciones para el 
Implan, ya que los tiempos con los la depdendencia municpal que se rige, son distintos. El funcionario explicó que 
se estudia el esquema financiero que se podría utilizar. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4bebf627c557d45f6c373222dfbe47da  
 
MILENIO  

 En noviembre, comuna prevé certificar a los mejores restaurantes poblanos 
A partir del mes de noviembre, el ayuntamiento de Puebla integrará una guía gastronómica con los mejores 

exponentes de la cocina poblana, informó el director de Turismo Municipal, Alejandro Cañedo Priesca. Será en 
agosto cuando se concluya el proceso de licitación para la empresa que se encargará de realizar la certificación de 
los restaurantes durante aproximadamente tres meses. El funcionario destacó que los restaurantes tradicionales y 

gourmet podrán participar en una primera etapa de manera voluntaria, mediante la aplicación de un test a sus 
comensales, quienes evaluarán la calidad del servicio e infraestructura. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4bebf627c557d45f6c373222dfb1e864   
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98405
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/puebla/010812-gr-puebla-ayuntamiento-quiere-catalogar-restaurantes.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/puebla/010812-gr-puebla-ayuntamiento-quiere-catalogar-restaurantes.htm
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4bebf627c557d45f6c373222dfb92d7f
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4bebf627c557d45f6c373222dfbe47da
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4bebf627c557d45f6c373222dfb1e864
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 „Mesas Poblanas‟, proyecto que recomendará a restaurantes 
Por buen camino avanza el Proyecto ―Mesas Poblanas‖ impulsado por el Ayuntamiento de Puebla el cual pretende 
ofrecer a los turistas un grupo selecto de restaurantes. En la primera quincena de agosto estará definida la 
empresa encargada de certificar a cerca de 25 lugares que ingresarán al club de calidad, así lo dio a conocer el 
director de Turismo Municipal, Alejandro Cañedo Priesca. En entrevista el funcionario municipal señaló que tras 

haber concluido la primera etapa el proyecto de integrar una guía gastronómica con lugares selectos lleva un gran 
avance y en los próximos días la empresa encargada de evaluar a los restaurantes comenzará con su 
certificación. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/mesas_poblanas_proyecto_que_recomendara_a_restaurantes 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Dos estacionamientos metropolitanos podrían inaugurarse pronto 
El Ayuntamiento de Puebla tiene en cartera cerca de siete proyectos de construcción de estacionamientos 
subterráneos y dos de ellos son los que llevan un mayor avance por lo que podrían ejecutarse dentro de esta 
administración afirmó el director del Instituto de Planeación Municipal (Implan), Luis Olmos Pineda, al tiempo de 
rechazar que la ejecución de estos sean ―una obsesión‖ de los gobiernos panistas. En entrevista el funcionario 
municipal señaló que la autoridad municipal continua con el análisis de viabilidad de estacionamientos 
subterráneos en la zona del Hospital de San José, Paseo Bravo, 31 y 43 oriente poniente debido al déficit de 

lugares para estacionarse producto de la intensa actividad comercial y turística. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/dos_estacionamientos_metropolitanos_podrian_inaugurarse_pronto 
 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Comuna de Puebla concesionará la construcción de estacionamientos subterráneos 
Los estacionamientos que se podrían ejecutar antes de terminar el año serían los de San José y la zona de Analco 
que serán complementarios al Proyecto del Corredor Turístico que estarán impulsando el gobierno del estado y 
municipio. Por lo anterior existen propuestas que tienen que ver con esquemas de concesión, mismos que pueden 

ir de los 5 y hasta los 20 años dependiendo del proyecto que se determine realizar y la zona de la ciudad, el 
alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez aseveró que en su momento se dará a conocer los proyectos que se 
determinaron construir, mismos que no descartó sea este mismo año cuando se lleven a cabo. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Comuna-de-Puebla-
concesionara-la-construccion-de-estacionamientos-subterraneos&id=44817 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Plan de Movilidad Urbana, herramienta de planeación para la ciudad: Olmos Pineda 
En rueda de prensa, Luis Armando Olmos Pineda, Coordinador General del Instituto Municipal de Planeación 

(IMPLAN), informó acerca del tercer taller de movilidad urbana sustentable, el cual se realizó en las instalaciones 
de dicho instituto con la finalidad de generar una accesibilidad que permita el ordenamiento y la planeación 
territorial en la capital poblana. Olmos Pineda precisó que parte de los trabajos que realiza el Instituto es la 
elaboración de un plan que realmente funcione a los ciudadanos, ya que la configuración urbana y el modelo de 
movilidad prevalecientes, radican en que a través de los años, solo se ha trabajado en base a un diseño de 
transporte público privilegiando al automóvil pero no el peatón. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Plan-de-Movilidad-Urbana,-

herramienta-de-planeacion-para-la-ciudad:-Olmos-Pineda&id=32904 

 
 
RETO DIARIO 

 IMACP y Turismo anuncian Homenaje al Chile en Nogada 
Con el objetivo de rescatar, conservar y difundir el patrimonio gastronómico y conventual con los que cuenta 
Puebla, instituciones dedicadas a la preservación, difusión e investigación del patrimonio cultural e intangible 
pusieron en marcha el Primer Encuentro Conventual, dedicado al Chile en Nogada, anunció, Patricia Sánchez 
Matamoros, directora del Instituto Municipal de Arte y Cultura de Puebla (IMACP). ―Del 1 al 31 de agosto los 

http://periodicodigital.com.mx/notas/mesas_poblanas_proyecto_que_recomendara_a_restaurantes
http://periodicodigital.com.mx/notas/dos_estacionamientos_metropolitanos_podrian_inaugurarse_pronto
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Comuna-de-Puebla-concesionara-la-construccion-de-estacionamientos-subterraneos&id=44817
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Comuna-de-Puebla-concesionara-la-construccion-de-estacionamientos-subterraneos&id=44817
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Plan-de-Movilidad-Urbana,-herramienta-de-planeacion-para-la-ciudad:-Olmos-Pineda&id=32904
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Plan-de-Movilidad-Urbana,-herramienta-de-planeacion-para-la-ciudad:-Olmos-Pineda&id=32904
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asistentes podrán conocer de este tradicional platillo su origen, transformaciones y variedades, que lo hacen 
único, y a la vez diverso, según sea la mano de quien lo prepara‖. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-IMACP-y-Turismo-
anuncian-Homenaje-al-Chile-en-Nogada&id=32896 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Arde el mercado 5 de Mayo, en pleno Centro Histórico de Puebla 
Al menos 80 locales fueron consumidos por un incendio registrado la madrugada de este miércoles en el Mercado 
5 de Mayo, localizado en el Centro Histórico de la ciudad. Según testigos, la conflagración inició cerca de las 2:15 
horas en el área donde se venden flores y fruta, por lo que las labores de los bomberos que llegaron al lugar, 
iniciaron por la esquina de la 18 Poniente y 3 Norte, quienes con base a chorros de agua buscaban extinguir el 
siniestro. Hasta el momento se desconocen las causas de la conflagración, cuyas llamas alcanzaron los 10 metros 

de altura y provocaron que colapsara el techo en un área de 10 metros cuadrados. (Víctor Gutiérrez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2640546.htm   

 
 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Tres detenidos por asaltar a clientes de una estética en la colonia Los Pilares 
Tres sujetos fueron asegurados por elementos de la policía municipal, momentos en los que se daban a la fuga, 
tras haber asaltado a clientes y dependientes de una estética de la colonia Los Pilares. Los hechos se reportaron 
poco después de las nueve de la noche de este lunes, en el bulevar Los Pilares 2206, letra C, de la colonia del 

mismo nombre, cuando los tres sujetos, mismos que responden a los nombres de Miguel Sánchez López de 25 
años, Carlos Aldair Cerón de 22 años e Israel Hernández Silveti de 30, salían del establecimiento con el botín en 
mano, pero gracias a una denuncia anónima, uniformados municipales impidieron se consumara el robo. (Víctor 
Gutiérrez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2639446.htm   
 

 
 
HERALDO 

 Ambulantes seguirán toreando en el centro histórico 
Pese a los eventuales operativos que realiza la unidad de Vía Pública del municipio de Puebla, para inhibir el 
comercio informal en el centro histórico, los vendedores se instalaron ayer en la 5 de Mayo y sus alrededores 
antes del mediodía. En un recorrido realizado por El Heraldo de Puebla, se pudo constatar que desde las 

intersecciones de la 8 oriente-poniente y hasta la 18 oriente-poniente, los vendedores toman la 5 de Mayo incluso 
antes de las 12:00 horas; aunque, a decir de los vecinos de la zona, durante la noche se duplica o incluso triplica 
en número. (Jorge Pérez Soto) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50043-ambulantes-seguiran-toreando-en-el-centro-
historico 
 

 
 
INTOLERANCIA 

 Incrementa inseguridad en Puebla 
Luego de que el Congreso local aprobara llamar a comparecer a los secretarios de Seguridad Pública de la entidad 
-Ardelio Vargas y Amadeo Lara Terrón- en cuanto a los motivos que se han presentado para que se incrementara 

la inseguridad en Puebla, este último aseguró que no tiene ningún inconveniente en acudir al recinto legislativo 
para aclarar las dudas de los diputados, no así a través de una comparecencia. Al respecto, el funcionario 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-IMACP-y-Turismo-anuncian-Homenaje-al-Chile-en-Nogada&id=32896
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-IMACP-y-Turismo-anuncian-Homenaje-al-Chile-en-Nogada&id=32896
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2640546.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2639446.htm
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50043-ambulantes-seguiran-toreando-en-el-centro-historico
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50043-ambulantes-seguiran-toreando-en-el-centro-historico
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municipal destacó que hasta el momento no se ha hecho la petición oficial por parte de los legisladores, pero se 
dijo dispuesto a asistir para dar la información que requieran en la materia. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98414 
 
 
 
 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Ardió una parte importante del mercado 5 de Mayo en el área de flores alrededor de las 2:27 de la mañana 

llegaron elementos del heroico cuerpo de bomberos a sofocar el fuego ya que había el temor de que 
explotaran unos tanques de gas, después de  una hora de trabajo pudieron controlar el fuego. 

 Piden mayor vigilancia en calles cercanas al santuario del Señor de las Maravillas debido alto índice de 

delincuencia en esta zona. 
 El ayuntamiento de puebla retoma estudios para construcción de estacionamientos subterráneos. 
 3 sujetos roban Banco Azteca de la 31 Poniente  y 25  Sur  se llevan dinero en efectivo. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Puntuales nos enlazamos con Gustavo Ariza incendio en el centro de la ciudad en el mercado 5 de Mayo, 

que reporte tenemos del incendio. El funcionario comentó que el incendió empezó a las 2 de la mañana, 

cuando se recibió el reporte, afortunadamente no hay ninguna víctima, el mercado se encontraba cerrado y 
no se saben las causas del incendio, aproximadamente se han quemado 80 locales del área seca, donde 
están las flores y artículos varios, ya se hizo la remoción de los escombros, los locales se volvieron a 
prender y regresaron los bomberos. Pero ya esta totalmente controlado. La calle 18 poniente esta cerrada 
con sentido al poniente, no se va  poder circular hasta que se hagan las investigaciones correspondientes. 

 A poco más de una semana de que la secretaría de Gobernación del Municipio implementó el operativo para 

el retiro de ambulantes, esto siguen toreando en el primer cuadro de la ciudad.  

 Al menos 7 proyectos para estacionamientos subterráneos podrían implementarse en la capital poblana.  
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

  Se incendiaron 80 locales en el mercado 5 de Mayo, la causa se desconoce el siniestro fue atendido por 
los bomberos, Protección Civil, los locatarios están llegando, por fortuna  el incendio se presentó en el área 
seca, una parte de la estructura se colapso. 

 

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Colonos de Vista Alegre están Hartos  de que sus vehículos se dañen  debido al numero de tachuelas  que 
según ellos vándalos tiran  justo en la entrada de este fraccionamiento lamenta que esta situación la han 
padecido caso 2 años. 

 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98414
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images%3Fq%3Dasi%2Bsucede%2Bpuebla%26ndsp%3D18%26hl%3Des%26lr%3D%26rls%3Dcom.microsoft:es-us:IE-SearchBox%26sa%3DN%26start%3D18%26um%3D1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

  En unos minutos estaremos en el mercado 5 de Mayo que se incendio esta mañana, hay 80 locales que 
resultaron afectados.  

 Liberan a los 30 detenidos del operativo en la junta auxiliar de Ignacio Romero Vargas, los supuestos 
delincuentes pagan sus fianzas y se van a sus casas.   

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Mata policía a un niño de 12 años en Xicotepec  
Un policía municipal mató a un niño de 12 años de edad mientras "fantocheaba con su arma", según dijeron 
testigos oculares de los hechos sucedidos la noche de ayer alrededor de las 19:30 horas. El suceso se dio en las 
inmediaciones de la junta auxiliar de San Isidro, perteneciente al municipio de Xicotepec, en las instalaciones del 
campo Polideportivo, cuando el integrante de la Policía Municipal de nombre José de Jesús Muñoz Luna de 19 años 
de edad, sacó su arma "apuntando hacia todos lados", mencionaron los vecinos. En el lugar y muy cerca del 

uniformado se encontraba Gerardo Hernández Márquez, de 12 años de edad. (Heriberto Hernández, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2640046.htm    
 

 
 
HERALDO 

 Critican a Espinosa Torres por apoyar uso de mototaxis. 

Samuel Méndez Díaz, representante de la Ruta 22, criticó al diputado local del partido Movimiento Ciudadano 
(MC), José Juan Espinosa Torres, por apoyar el uso de mototaxis, aún sabiendo que éstos brindan un servicio 
ilegal. En entrevista, el transportista dijo que el legislador desconoce las afectaciones que sufren los 
concesionarios, tanto por los motocarros como por los nuevos Taxis Locales. Indicó que en este país y en Puebla, 
se brindan facilidades a aquellos que trabajan fuera del marco de la ley, no así para quienes cumplen. (Patricia 
Gutiérrez Rodríguez) 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50032-critican-a-espinosa-torres-por-apoyar-uso-de-

mototaxis 

 
HERALDO 

 Luz verde a cambios al interior del Congreso local 
Después de la salida de algunos diputados que brincaron a una curul en el Congreso de la Unión, ayer se 
aprobaron las modificaciones al interior del Congreso local, respecto a las comisiones y comités que trabajarán en 
esta LVIII Legislatura. De esta forma, Enrique Nácer Hernández fungirá como el nuevo presidente de la mesa 

directiva del Congreso Local, la cual estará en funciones del uno de agosto al 14 de enero de 2013; además de 
que presidirá la Comisión de Derechos Humanos, a la cual se suma Ana María Jiménez Ortiz, quien sustituye a 
Jorge Gómez Carranco. Enrique Nácer y Edgar Antonio Vázquez también fueron integrados como vocales a la 
comisión de Seguridad. Y a la de Protección Civil se sumó Jorge Garcilazo, igual que a la comisión de 
Transparencia. (Redacción) 

http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/50035-luz-verde-a-cambios-al-interior-del-congreso-local 
 

 
 

SINTESIS 

 Renovarán dirigencias del SNTE 
Será el primer fin de semana de octubre cuando sean renovada las dirigencias de las secciones 23 y 51 del 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2640046.htm
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50032-critican-a-espinosa-torres-por-apoyar-uso-de-mototaxis
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50032-critican-a-espinosa-torres-por-apoyar-uso-de-mototaxis
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/50035-luz-verde-a-cambios-al-interior-del-congreso-local
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Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), informó el líder magisterial Cirilo Salas Hernández. 
Cabe mencionar, que este proceso se debió realizar desde hace seis meses a más tardar, sin embargo, debido a 
que los secretarios de ambas secciones Eric Lara Martínez y Salas Hernández participaron como candidatos a 
diputados en el proceso electoral del primero de julio, se retrasó el cambio en las dirigencias estatales, y ahora se 
hará luego que el Comité Ejecutivo Nacional del sindicato reforme sus estatutos. (Abel Cuapa) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53636:renovaran-dirigencias-
del-snte&catid=68:local&Itemid=92 
 
 

SINTESIS 

 Se reúne RMV con el secretario de comunicaciones y transportes del gobierno federal 
El gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con el secretario de Comunicaciones y Transportes Federal, Dionisio 
Pérez Jácome para analizar diversos proyectos a desarrollarse en la entidad, como el segundo piso de la autopista 
México-Puebla. Ambos ratificaron su disposición de trabajar coordinadamente para impulsar los proyectos de 
infraestructura que requiere el estado y sus habitantes. En el encuentro estuvieron presentes por el gobierno 

estatal, los secretarios de Infraestructura, Finanzas y Transporte, José Antonio Gali Fayad, Roberto Moya 
Clemente y Bernardo Huerta Couttolenc, respectivamente. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53638:se-reune-rmv-con-el-
secretario-de-comunicaciones-y-transportes-del-gobierno-federal&catid=68:local&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Apela RMV por no recortar presupuesto proveniente de la SHCP 
La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), tuvo la intención de aplicar recortes al presupuesto para 

Puebla de este año, que afectarían principalmente a la realización de obra pública, reveló el gobernador del 
estado, Rafael Moreno Valle. El mandatario explicó en entrevista que las autoridades hacendarias tomaron esta 
medida debido a que algunas de las obras que se realizarán en el estado con recursos federales aún no han 
iniciado. Entre estos proyectos está la construcción del libramiento para el municipio de Ciudad Serdán, de 120 
millones de pesos; así como la continuación del Periférico Ecológico de la ciudad de Puebla. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53634:apela-rmv-por-no-
recortar-presupuesto-proveniente-de-la-shcp&catid=68:local&Itemid=92 

 

 
 
INTOLERANCIA 

 El transporte público no es para obtener ganancias 

Al asegurar que si el gobierno del Estado avaló un costo de 7.50 pesos para el metrobús, todavía es tiempo de 
que se haga una reflexión importante para buscar un precio más adecuado, porque el transporte debe ser 
siempre un servicio público y hay que pensar en términos de la economía de la sociedad, ―pero en el país se ve 
muchas veces la lógica de la ganancia‖, así lo aseguró el analista político de la Universidad Autónoma de Puebla 
(UAP), René Valdivieso Sandoval, quien reiteró que la lógica de los servicios públicos, es que sirva a la gente y no 
que genere ganancias. (Samuel Vera) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98407  

 
INTOLERANCIA 

 Eligen nueva mesa directiva 
Enrique Nacer Hernández, diputado del Partido Nueva Alianza, fue electo en el pleno del Congreso del Estado para 
que presida la mesa directiva del órgano legislativo en el periodo 1 de agosto 2012 al 14 de enero de 2013 día 
previo al inicio del tercer año de trabajos legislativos. La vicepresidencia será ocupada por el diputado panista, 

Jesús Zaldívar Benavides, y se integran representantes de las diferentes fuerzas políticas. La actual mesa 
directiva es encabezada por el panista Mario Riestra Piña y el vicepresidente es  el legislador de Nueva Alianza, 
Héctor Alonso. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98408 

 
INTOLERANCIA 

 Compromete UAP consolidar proyecto de seguridad 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53636:renovaran-dirigencias-del-snte&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53636:renovaran-dirigencias-del-snte&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53638:se-reune-rmv-con-el-secretario-de-comunicaciones-y-transportes-del-gobierno-federal&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53638:se-reune-rmv-con-el-secretario-de-comunicaciones-y-transportes-del-gobierno-federal&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53634:apela-rmv-por-no-recortar-presupuesto-proveniente-de-la-shcp&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=53634:apela-rmv-por-no-recortar-presupuesto-proveniente-de-la-shcp&catid=68:local&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98407
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98408
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Al asegurar que el proyecto integral de seguridad para la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), se retomará 
con mayor fuerza al arranque del ciclo escolar 2012, el secretario administrativo, Juan José Oroza Pérez anunció 
que al regreso de las vacaciones de fin de curso, se alinearán las cámaras de vigilancia y todo el sistema de 
seguridad se conjuntará con los trabajos realizados en el rubro, con el estadio Universitario. El funcionario, 
aseguró que esperan el aval del comité de adquisiciones para conseguir el equipo de vigilancia interna, 

especialmente del área de Ciudad Universitaria que es el espacio de la UAP donde más personas acuden 
diariamente para estudiar, para trabajar y para realizar algún trámite ante la institución. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98427 

 

 
 
CAMBIO  

 Aguilar Chedraui verifica obras del Hospital General de Cholula 
El secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, realizó un recorrido de supervisión por las obras del Hospital 
General de Cholula, donde constató los avances a cuatro meses de que el gobernador Rafael Moreno Valle 

colocara la primera piedra. Destacó que la primera etapa, que contará con tres niveles y brindará servicios 
médicos generales y especializados, está prácticamente terminada, ya que lleva un avance del 90 por ciento. 
Aguilar Chedraui recordó que el principal interés de este nuevo hospital es despresurizar al Hospital General del 
Sur de la capital del estado y el de San Pedro Cholula, para beneficiar aproximadamente a 240 mil habitantes de 
Coronango, Cuautlancingo, San Andrés, San Pedro y Santa Isabel Cholula, Nealtican, Ocoyucan, Taltlenango, San 
Jerónimo Tecuanipan y San Gregorio Atzompa.  (Redacción) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/especial/010812-sd-especial-aguilar-chedraui-verifica-obras-del-

hospital-general-de-cholula.htm 

 
CAMBIO  

 Oficializan diputados locales al Metrobús 
Los diputados aprobaron la Ley de Transporte que oficializa la figura del Metrobús y no realizaron mediación 
alguna al acuerdo que alcanzaron un día antes con el gobierno del estado, por lo que sólo se incluyó una tarifa 
preferencial para personas de la tercera edad y discapacitados, y se dejó fuera a los estudiantes. Además, esta 

legislación permitirá la profesionalización de los operadores del sistema convencional de transporte.Con 34 votos 
a favor y una abstención, se aprobó la ley mencionada, misma que el gobierno del estado envió hace una semana 
al Legislativo y que contiene el reglamento del Metrobús y contempla un aumento anualizado de la tarifa con que 
se prestará el servicio. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/010812-om-politica-oficializan-diputados-locales-al-
metrob-s.htm 

 
CAMBIO  

 Premia a peñistas pese a derrota en Puebla 
Pese a la derrota de Enrique Peña Nieto en el estado, Alejandro Armenta Mier, excoordinador de su campaña en 
Puebla, premió a los brigadistas que trabajaron en la pasada jornada electoral.Aunque en la entidad no se logró la 
meta de los votos esperados, ayer Armenta Mier les otorgó un reconocimiento por su labor emprendida en 
campaña.Por otra parte, en entrevista negó estar interesado en regresar a la dirigencia del tricolor en el estado, 
luego de los rumores de que el CEN planea buscar un reemplazo para Fernando Morales, después de la defensa 
del triunfo del PRI en Los Pinos. (Luz Elena Sánchez) 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/010812-le-politica-premia-a-pe-istas-pese-a-derrota-en-
puebla.htm 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Crece conflicto en Momoxpan por la instalación de una tienda Wal Mart 

Un conflicto social se avecina en la junta auxiliar de Santiago Momoxpan, en el municipio de San Pedro Cholula, 
luego de que vecinos de esta comunidad exigieron a la autoridad local y al gobernador Rafael Moreno Valle, a 
través de un escrito con el respaldo de mil 500 firmas, la instalación de la tienda de conveniencia de la 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98427
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/especial/010812-sd-especial-aguilar-chedraui-verifica-obras-del-hospital-general-de-cholula.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/especial/010812-sd-especial-aguilar-chedraui-verifica-obras-del-hospital-general-de-cholula.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/010812-om-politica-oficializan-diputados-locales-al-metrob-s.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/010812-om-politica-oficializan-diputados-locales-al-metrob-s.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/010812-le-politica-premia-a-pe-istas-pese-a-derrota-en-puebla.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/010812-le-politica-premia-a-pe-istas-pese-a-derrota-en-puebla.htm
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transnacional de Wal Mart en el lugar, bajo el argumento de representar más opciones de compra, desarrollo y 
fuentes de empleo. Esta petición, que la encabeza un supuesto vecino de Momoxpan, de nombre Antonio Durán 
García, quien facilitó su número telefónico con lada de la Ciudad de México. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/crece-conflicto-en-momoxpan-por-la-instalacion-de-una-
tienda-wal-mart_id_11365.html  

 
 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Servicio de guaruras para ex gobernadores será vitalicio, determinó el Congreso local 
El Congreso local determinó que el servicio de seguridad personal que gozarán los ex gobernadores del estado 
con cargo al erario podrá ser vitalicio, pese a que los diputados que integran la Comisión de Seguridad aseguraron 
el lunes que sólo duraría seis años posteriores a la conclusión del mandato. De acuerdo con la reforma que aprobó 
el Poder Legislativo ayer, la Procuraduría General de Justicia (PGJ) o la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) 
pondrán a disposición de cada ex mandatario local ocho escoltas por turno, número que se reducirá a seis una vez 

que haya transcurrido un plazo equivalente al doble del periodo por el que ejercieron el cargo, es decir, 12 años. 
(Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/servicio-de-guaruras-para-ex-gobernadores-sera-vitalicio-
determino-el-congreso-local_id_11406.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Cuatro aspirantes buscan dirigir la delegación de la sección uno del SNTSS en Puebla 

Tras la caída de Valdemar Gutiérrez Fragoso, como líder del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social 
(SNTSS), en la delegación sindical de la sección 1 en Puebla se comenzó a manejar cuatro nombres de posibles 
sucesores del encargado de despacho Ramón García Jiménez, hombre cercano al dirigente defenestrado, quien 
dejará el cargo el siguiente año. Los posibles candidatos son: Miriam García Tapia, Damián Momox Sánchez, 

Francisco Javier Torres Zenteno y Fernando Zerón Guevara, quienes esperan la publicación de la convocatoria en 
el mes de abril, para renovar el comité ejecutivo estatal. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cuatro-aspirantes-buscan-dirigir-la-delegacion-de-la-
seccion-uno-del-sntss-en-puebla_id_11363.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 "Josefina Vázquez Mota ha captado el voto de los indecisos", asegura Augusta Díaz de Rivera 
La candidata al Senado por el PAN, Augusta Díaz de Rivera Hernández, aseguró que la participación de Josefina 
Vázquez Mota en el debate presidencial captó el interés del electorado indeciso, porque la abanderada ―tiene un 

pasado honesto‖, que impidió que sus adversarios pudieran hacer algún señalamiento de gravedad en su contra, 
mientras que ella sí contó con elementos para hacer un debate de contrastes.―Ella pudo demostrar que no solo 
tenemos un candidato del PRI que no sabe leer, sino que tenemos otro del Partido de la Revolución Democrática 

(PRD) que no sabe sumar, restar y multiplicar.‖, sentenció. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/josefina-vazquez-mota-ha-captado-el-voto-de-los-
indecisos-asegura-augusta-diaz-de-rivera_id_9211.html     

 

 
 

MILENIO  

 Renuncia Pelayo Corona a la dirección de seguridad pública de Texmelucan 
Luego de que MILENIO revelara que el director de seguridad pública de San Martín Texmelucan reprobó los 

exámenes de control y confianza, Adalberto de Jesús Pelayo Corona renunció a su cargo, extraoficialmente se 

sabe que fue por motivos personales y de salud. Aunque será hasta este miércoles cuando se de conocer el 
anuncio de forma oficial, el síndico municipal, Jorge Alberto Pedraza Almazán confirmó que en breve se informará 
si Pelayo Corona será reubicado a otro puesto o sale de forma definitiva de la administración municipal. (Pedro 
Alonso) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4bebf627c557d45f6c373222dfda2313     

 
MILENIO  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/crece-conflicto-en-momoxpan-por-la-instalacion-de-una-tienda-wal-mart_id_11365.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/crece-conflicto-en-momoxpan-por-la-instalacion-de-una-tienda-wal-mart_id_11365.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/servicio-de-guaruras-para-ex-gobernadores-sera-vitalicio-determino-el-congreso-local_id_11406.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/servicio-de-guaruras-para-ex-gobernadores-sera-vitalicio-determino-el-congreso-local_id_11406.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cuatro-aspirantes-buscan-dirigir-la-delegacion-de-la-seccion-uno-del-sntss-en-puebla_id_11363.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cuatro-aspirantes-buscan-dirigir-la-delegacion-de-la-seccion-uno-del-sntss-en-puebla_id_11363.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/josefina-vazquez-mota-ha-captado-el-voto-de-los-indecisos-asegura-augusta-diaz-de-rivera_id_9211.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/josefina-vazquez-mota-ha-captado-el-voto-de-los-indecisos-asegura-augusta-diaz-de-rivera_id_9211.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4bebf627c557d45f6c373222dfda2313
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 Nominan al Estadio BUAP e Hidroeléctrica Atexaco para premio CEMEX 2012  
La Central Hidroeléctrica Atexcaco, que se edificó en el municipio de Teziutlán, y el Estadio Universitario de la 
Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) fueron considerados entre los 40 proyectos finalistas para la 
edición XXI del Premio Obras CEMEX que reconoce a lo mejor de la arquitectura y construcción en México. El 
complejo hidroeléctrico construido entre marzo de 2008 a septiembre de 2011, cuya inversión representó mil 200 

millones de pesos, fue considerado en la categoría especial Innovación en Técnicas y Procesos Productivos que 
califica la aplicación creativa de materiales de construcción en la obra. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4bebf627c557d45f6c373222dfc51728  

 
 
E-CONSULTA 

 Asignación de escoltas a ex funcionarios es común, asegura Manzanilla Prieto 
Cabe recordar que el lunes los diputados locales aprobaron al interior de la Comisión de Seguridad Pública que los 

ex mandatarios estatales sean resguardados por escoltas durante los seis años posteriores a su mandato. Sin 
embargo, al ser planteado el tema en el pleno del legislativo, se determinó que una vez terminado su sexenio, 
Rafael Moreno Valle contará con la protección de ocho guardaespaldas por 12 años y posteriormente quedará a 
resguardo de seis escoltas por el resto de su vida. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39001:asignaci%C3%B3n-de-escoltas-a-ex-
funcionarios-es-com%C3%BAn-asegura-manzanilla-prieto&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Protección para Moreno Valle al terminar su cargo podría ser vitalicia 

Aunque los diputados locales indicaron el día de ayer que en la sesión de la comisión de Seguridad habían 

aprobado favorecer con ocho elementos de seguridad a los ex gobernadores por un periodo de seis años, este día 
al aprobar las reformas a la Ley de Seguridad se precisó que la protección puede ser vitalicia a petición de parte. 
El líder de los diputados locales de Acción Nacional, Mario Riestra, precisó que al término de su mandato el 
gobernador en turno estará protegido por un sexenio más y concluido ese periodo, tendrán la posibilidad de 
solicitar seguridad de manera vitalicia; acción que también cubre a los antecesores de Moreno Valle Rosas.. 
(Claudia Lemuz) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38998:protecci%C3%B3n-para-moreno-valle-

al-terminar-su-cargo-podr%C3%ADa-ser-vitalicia&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Anuncia #Yo Soy 132 Puebla tercera asamblea para definir próximas acciones 

La asamblea, que seguirá el mismo modelo de la interuniversitario en el DF con algunas variantes particulares, se 

realizará a partir de las 10:00 horas en la Facultad de Administración de la BUAP, en Ciudad Universitaria. ―En la 
asamblea tendrán derecho a voz los asistentes registrados, de acuerdo a las reglas que establezca la mesa, 
derecho que puede ser retirado en caso de abuso o contravención a los principios del movimiento‖, resalta #Yo 
Soy 132 Puebla en la convocatoria para la asamblea. (Jaime Zambrano) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38997:anuncia-#yosoy132puebla-tercera-

asamblea-para-definir-próximas-acciones&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Realizan actividades culturales para pedir a la BUAP evite rechazados 

Ante el 50 por ciento de aspirantes que serán rechazados por la máxima casa de estudios a partir de la lista de 
aceptados que se publicará el próximo 11 de agosto, el grupo que simpatiza con la Liga Estudiantil Democrática 
realiza una actividad cultural en el zócalo este día y el próximo jueves realizará una asamblea informativa en el 
Paseo Bravo. Al mismo tiempo, el grupo de jóvenes que pide la ampliación de la matrícula de la BUAP realizará los 

días viernes y sábado obras de teatro al aire libre en el zócalo. (Jaime Zambrano) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38995:realizan-actividades-culturales-para-
pedir-a-la-buap-evite-rechazados&Itemid=332 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/4bebf627c557d45f6c373222dfc51728
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39001:asignaci%C3%B3n-de-escoltas-a-ex-funcionarios-es-com%C3%BAn-asegura-manzanilla-prieto&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39001:asignaci%C3%B3n-de-escoltas-a-ex-funcionarios-es-com%C3%BAn-asegura-manzanilla-prieto&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38998:protecci%C3%B3n-para-moreno-valle-al-terminar-su-cargo-podr%C3%ADa-ser-vitalicia&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38998:protecci%C3%B3n-para-moreno-valle-al-terminar-su-cargo-podr%C3%ADa-ser-vitalicia&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38997:anuncia-#yosoy132puebla-tercera-asamblea-para-definir-próximas-acciones&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38997:anuncia-#yosoy132puebla-tercera-asamblea-para-definir-próximas-acciones&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38995:realizan-actividades-culturales-para-pedir-a-la-buap-evite-rechazados&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=38995:realizan-actividades-culturales-para-pedir-a-la-buap-evite-rechazados&Itemid=332
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 Moreno Valle se reúne con el titular de la SCT 
Este martes, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, se reunió con el secretario de Comunicaciones 
y Transportes, Dionisio Pérez-Jácome, con quien trató temas torales para el desarrollo de Puebla como la 
construcción del segundo piso de la autopista México-Puebla, para cuyo proyecto ya se tiene la liberación del 
derecho de vía. Aunado a esto, el mandatario estatal mencionó que se analizaron temas relacionados con algunas 

de las obras que aún no se inician a fin de evitar algún subejercicio a causa del cierre prematuro y cambio de 
Gobierno a nivel nacional. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_se_reune_con_el_titular_de_la_sct 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Niega Riestra que desde el Congreso protejan a Mario Marín 

El Presidente de la Comisión Inspectora del Congreso Local, Mario Riestra Piña, negó que desde el Poder 
Legislativo se esté protegiendo al ex gobernador del Estado, Mario Marín Torres y sólo aprueben sanciones en 
contra de funcionarios de segundo nivel. En entrevista Riestra Piña calificó como desafortunadas las afirmaciones 
que lo señalan como protector del ex mandatario estatal, ya que todos los sujetos de revisión están siendo 
juzgados de manera independiente y como nunca antes de la historia de Puebla, iniciaron procedimientos en 
contra de los titulares de las dependencias del Ejecutivo y solo en año y medio la actual legislatura casi a 
triplicado el número de procesos. (Leonardo Torixa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/niega_riestra_que_desde_el_congreso_protejan_a_mario_marin 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Escolta vitalicia para Moreno Valle, aprueban diputados 
Con 33 votos a favor, dos en contra y una abstención, el pleno del Congreso Local aprobó dotar de personal de 

seguridad al Gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, una vez terminado su mandato y durante los seis años 

siguientes. Además el mandatario podrá pedir la protección de manera vitalicia con seis escoltas. Tras concluir su 
sexenio, el Mandatario Estatal, será custodiado por ocho elementos de seguridad, hecho que avalaron los 
Diputados de Movimiento Ciudadano y Nueva Alianza, José Juan Espinosa Torres y Guillermo Aréchiga Santamaría 
respectivamente, quienes consideraron necesario garantizar la confianza del titular del Ejecutivo, debido a la 
inseguridad que actualmente se vive en el país, relacionada principalmente con el crimen organizado. (Leonardo 
Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/escolta_vitalicia_para_moreno_valle_aprueban_diputados 

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ceresos 'un dolor de cabeza': Ardelio Vargas 
―Los centros penitenciarios siempre han sido un dolor de cabeza para cualquier gobierno‖, dijo cuando fue 

cuestionado si es verdad que los administradores del penal de San Miguel cobran dinero a los internos por 
comida, y demás servicios. El funcionario estatal aseguró que esa situación se está investigando, y admitió que se 
han recibido denuncias por parte de personal de seguridad que esa situación se ha dado. Sin embargo, se negó a 
informar si se han dado de baja a personal por estos actos de corrupción. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ceresos-'un-dolor-de-cabeza':-
Ardelio-Vargas&id=44820 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Diputados de Moreno Valle dan escoltas vitalicios a ex gobernadores  
De manera inesperada, los diputados del Congreso del Estado modificaron la propuesta para la contratación de 
seguridad personal para los ex gobernadores, ya que a pesar de que la propuesta inicial proponía únicamente 

otorgarles seguridad a cargo del estado por un lapso de 6 años, de manera sorpresiva se logró que sea incluso 
vitalicia. Ayer en sesión de la Comisión de Seguridad Pública, se había aprobado que la seguridad a cargo del 
erario fuera para el ex gobernador hasta por 6 años al finalizar su cargo y con un total de 8 elementos. (Angélica 
Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputados-de-Moreno-Valle-dan-
escoltas-vitalicios-a-ex-gobernadores&id=44819 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_se_reune_con_el_titular_de_la_sct
http://periodicodigital.com.mx/notas/niega_riestra_que_desde_el_congreso_protejan_a_mario_marin
http://periodicodigital.com.mx/notas/escolta_vitalicia_para_moreno_valle_aprueban_diputados
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ceresos-'un-dolor-de-cabeza':-Ardelio-Vargas&id=44820
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Ceresos-'un-dolor-de-cabeza':-Ardelio-Vargas&id=44820
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputados-de-Moreno-Valle-dan-escoltas-vitalicios-a-ex-gobernadores&id=44819
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputados-de-Moreno-Valle-dan-escoltas-vitalicios-a-ex-gobernadores&id=44819
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 Presume Moreno Valle que Puebla es segura tras obtener 'protección' gratuita 
A pesar de que le han aprobado seguridad personal tras dejar el cargo, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, 
aseguró que Puebla es el estado en donde mayor seguridad existe en todo el país, pero pidió a policías auxiliares 
apoyarlo en el combate que se realiza. Ello, tras entregar  equipos y unidades por el orden de 13.7 millones de 
pesos a policías auxiliares. Según lo informado, se entregaron  20 patrullas, 500 chalecos antibalas, 500 radios 

portátiles y 300 célox. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Presume-Moreno-Valle-que-
Puebla-es-segura-tras-obtener-'proteccion'-gratuita&id=44818 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Premian mediocridad en el Congreso 
Durante la última sesión del Segundo Periodo Ordinario de Sesiones, los diputados eligieron a la segunda  mesa 
directiva del Congreso del Estado que presidirá del primero de agosto de 2012 al 14 de enero de 2013. Por 
unanimidad, los legisladores eligieron como nuevo presidente de la mesa directiva al diputado Enrique Nácer 
Hernández, quien a partir de mañana suple al panista Mario Riestra Piña. Asimismo, se eligió como vicepresidente 
de la mesa directiva al diputado Ramón Felipe López Campos, quien llegó al Legislativo al ser el suplente del 

actual diputado federal electo, Filiberto Guevara González. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Premian-mediocridad-en-el-
Congreso&id=44815 
  

 
 

PUEBLA ON LINE 

 Movimiento Ciudadano critica que metrobús no hará descuento a estudiantes  
Sin considerar algún descuento a estudiantes, ni la modalidad de los mototaxis, que aún operan en la entidad, y 

sin un programa de apoyo para los concesionarios y chóferes de por lo menos 40 rutas de transporte público que 
dejarán de operar con el funcionamiento en Puebla del metrobús, los diputados locales aprobaron esta nueva 
modalidad de transporte. En sesión del pleno del Congreso Local, los diputados aprobaron el funcionamiento del 
metrobús en la capital del estado, el cual tendrá un costo de pasaje de 7 pesos con 50 centavos e incrementará 
anualmente, conforme la determinación de la Secretaría de Transporte. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28441  

PUEBLA ON LINE 

 Diputado Leyva acusa que en la mixteca hay tráfico de armas y drogas 
Debido a que el paraje conocido como Las Palomas, en la Mixteca poblana, se ha convertido en un punto de 

tráfico de armas y drogas, es necesario que el gobierno estatal instale de manera inmediata una Base de 

Operaciones de Policía Estatal, Ministerial y el Ejército Mexicano, llamó el diputado local, Ernesto Leyva Córdova. 
Entrevistado en la sede del Congreso Local, el diputado por Acatlán de Osorio explicó que Las Palomas se ubica 
muy cerca del municipio de Chinantla, en el paso de la carretera Panamericana, lo que facilita el desarrollo de 
acciones delictivas como el tráfico de armas y droga. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28439:diputado-leyva-acusa-que-
en-la-mixteca-hay-tr%C3%A1fico-de-armas-y-drogas&Itemid=126 

 
PUEBLA ON LINE 

 Diputados dan 8 escoltas vitalicios a exgobernadores de Puebla 
De última hora, los diputados locales modificaron la propuesta para la contratación de seguridad personal para los 
ex gobernadores que deberá de pagarse del erario público de la administración gubernamental entrante. Y es que 
en la sesión de este martes los legisladores modificaron la propuesta inicial la cual incluso había sido aprobada en 
la sesión de la Comisión de Seguridad y en la que se estipulaba otorgarle seguridad a los ex gobernadores a cargo 

del estado por un lapso de 6 años, de manera sorpresiva se logró que sea incluso vitalicia. (Ricardo Carmona) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28438:diputados-dan-8-escoltas-
vitalicios-a-exgobernadores-de-puebla&Itemid=126 
 

 
 

RETO DIARIO 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Presume-Moreno-Valle-que-Puebla-es-segura-tras-obtener-'proteccion'-gratuita&id=44818
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Presume-Moreno-Valle-que-Puebla-es-segura-tras-obtener-'proteccion'-gratuita&id=44818
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Premian-mediocridad-en-el-Congreso&id=44815
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Premian-mediocridad-en-el-Congreso&id=44815
http://www.pueblaonline.com.mx/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28441:movimiento-ciudadano-critica-que-metrob%C3%BAs-no-har%C3%A1-descuento-a-estudiantes&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28439:diputado-leyva-acusa-que-en-la-mixteca-hay-tr%C3%A1fico-de-armas-y-drogas&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28439:diputado-leyva-acusa-que-en-la-mixteca-hay-tr%C3%A1fico-de-armas-y-drogas&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28438:diputados-dan-8-escoltas-vitalicios-a-exgobernadores-de-puebla&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28438:diputados-dan-8-escoltas-vitalicios-a-exgobernadores-de-puebla&Itemid=126
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 RMV refuerza capacidad de respuesta de la Policía Auxiliar  
Al entregar vehículos y equipamiento a la Policía Auxiliar por 14 millones de pesos, el gobernador, Rafael Moreno 
Valle, afirmó que es indispensable mantener la seguridad en Puebla para atraer más inversiones, turismo y 
generar empleo. El mandatario, refrendó su indeclinable compromiso para que tras las rejas estén los 
delincuentes, no los ciudadanos, y que cada juicio lo ganen quienes tengan la razón, no los que tienen dinero o 

poder. Moreno Valle, entregó a esta corporación –integrada por 3 mil elementos- 20 patrullas, 500 chalecos 
antibalas, 500 radios portátiles y 300 celox (para primeros auxilios en caso de hemorragias). (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-refuerza-capacidad-
de-respuesta-de-la-Policia-Auxiliar&id=32895 
 

RETO DIARIO 

 Descarta RMV nuevos impuestos para el próximo año 
―Nuevos impuestos estatales están descartados para aplicar el próximo año en Puebla‖, aseguró el gobernador, 
Rafael Moreno Valle Rosas, al tiempo de indicar que una vez revisado el ejercicio fiscal de 2012 se comenzará a 
trabajar en el presupuesto para 2013. ―El proceso de presupuesto para el estado de Puebla todavía no se inicia, 

toda vez que se esperará que haya claridad sobre los indicadores macroeconómicos del gobierno federal, de lo 
cual, dependerá la definición de recursos para el siguiente año‖, detalló durante una entrevista el mandatario 
estatal. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Descarta-RMV-nuevos-
impuestos-para-el-proximo-ano&id=32894 
 

RETO DIARIO 

 Llama Dóger a los adelantados a calmar ímpetus rumbo a 2013  
―El PRI no está en desventaja ante los funcionarios del gobierno del estado, quienes ya piensan en ser candidatos 

para la presidencia municipal de Puebla, la cual tendrá una duración de 4 años y 8 meses‖. Así lo declaró el 
diputado federal electo, Enrique Dóger Guerrero, luego de reunirse en un hotel de la capital poblana con Alejandro 
Armenta Mier, coordinador estatal de la campaña del presidente electo de México, Enrique Peña Nieto. En este 
sentido, el diputado electo del PRI, dijo que su partido tiene grandes posibilidades de dar la batalla en los 
comicios locales del otro año (Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Llama-Doger-a-los-
adelantados-a-calmar-impetus-rumbo-a-2013&id=32893 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Consignan por narco a cuatro generales 
Un juez federal giró órdenes de aprehensión contra los mandos militares que presuntamente colaboraron con el 
cártel de los Beltrán Leyva para traficar cocaína a México. Bajo el cargo de delincuencia organizada con el propósito 
de cometer delitos contra la salud, se libró el mandato judicial para el ex subsecretario de la Defensa Nacional 

Tomás Ángeles Dauahare, tres generales más, un teniente y un mayor. En el mismo expediente, la Procuraduría 
General de la República (PGR) actuó penalmente contra cuatro de los principales operadores de la organización 
criminal ya detenidos, entre ellos Edgar Valdés Villarreal, alias La Barbie. (Silvia Otero) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40010.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Pide Tribunal a IFE indagar caso Soriana 

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) regresó al Instituto Federal Electoral (IFE) 2 mil 435 

tarjetas Soriana, a fin de que continúe las investigaciones sobre el presunto uso de estos monederos electrónicos a 
cambio de votos para el PRI. La izquierda presentó las tarjetas en su recurso de anulación ante las instancias 
electorales, con el argumento de que se repartieron para coaccionar el voto en favor Enrique Peña Nieto. La 
remisión se dio luego del intercambio de información entre el titular de la Unidad de Fiscalización del IFE, Alfredo 
Cristalinas.  (Nayeli Cortes) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40011.html  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-refuerza-capacidad-de-respuesta-de-la-Policia-Auxiliar&id=32895
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-refuerza-capacidad-de-respuesta-de-la-Policia-Auxiliar&id=32895
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Descarta-RMV-nuevos-impuestos-para-el-proximo-ano&id=32894
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Descarta-RMV-nuevos-impuestos-para-el-proximo-ano&id=32894
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Llama-Doger-a-los-adelantados-a-calmar-impetus-rumbo-a-2013&id=32893
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Llama-Doger-a-los-adelantados-a-calmar-impetus-rumbo-a-2013&id=32893
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40010.html
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EL UNIVERSAL  

 "Equipo de transición definirá avión" 
El secretario de Gobernación, Alejandro Poiré, argumentó que la compra de un nuevo avión presidencial tiene, 
antes que todo, ―características de seguridad nacional‖. Aseguró que ―se trata de una adquisición, por obvias 
razones, vinculada a la seguridad nacional de nuestro país y se ha hecho conforme al presupuesto de egresos así 

autorizado‖. Declaró que el proceso de adquisición del aparato recaerá en la próxima administración, pero el trabajo 
preparatorio se ha realizado ya con absoluta transparencia y claridad. (Jorge Ramos) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40012.html   

 
 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
En la ilegalidad, los taxis locales 
Las autoridades de la Secretaria de Transportes dirán misa. Buscarán nombres rimbombantes para disfrazar lo 
que en la práctica es una clara violación a la ley. 
Los encargados de manejar la ST aprovecharon el conflicto de los mototaxis para autorizar concesiones de por 

lo menos 300 taxis, claro bajo la figura de taxis locales. 

De acuerdo al oficio NO.O-CYSET.II.2.1/3018/2011, Luis Edgar García Aguilar, director de Operación del 
Transporte, determinó con base en un análisis técnico, que es ―técnicamente improcedente el otorgamiento de 
más permisos del servicio del transporte mercantil de tipo taxi‖. 
El oficio en cuestión señala que ―derivado de que no ha existido un control adecuado, por parte de la secretaría, 
en lo referente al número de permisos otorgados en la modalidad de Taxi para las principales cabeceras 
municipales en todo el estado de Puebla, la actual administración ha determinado cerrar temporalmente hasta 
que la demanda del servicio sea mayor a la oferta existente‖. 

Pese a este dictamen, la Secretaría de Transportes autorizó por lo menos 300 taxis nuevos para suplir a los 
mototaxis. Esto es una clara violación a los dictámenes técnicos que ellos mismos realizan. 
No cabe duda que la ley se aplica de acuerdo con los intereses del grupo en el poder. Cuando las concesiones 
no son para favorecer a sus grupos afines se las niegan, sin embargo si son para justificar un programa 
gubernamental las autorizan. 
Y prueba de esto son los taxis que circulan con toda normalidad en por lo menos 20 municipios de la entidad, 

entre ellos Calpan, Cuautlancingo, Huejotzingo, Ocoyucan, Quecholac, Santa Isabel Cholula, Tecamachalco, 
Tlacotepec de Benito Juárez. Tlaltenango, Tochtepec, Yehualtepec, Almecatla, Mazapiltepec de Juárez, 
Soltepec, Palmar de Bravo, Juan C. Bonilla, Nealtican, Tlalancaleca, Atoyatempan y Chignautla. 
¿No qué las concesiones en las principales cabeceras municipales estaban cerradas? 
¿Bajo qué factores técnicos otorgaron tales concesiones? 
¿Por qué se acordó que, de conformidad con los considerandos III y IV de esta resolución, se declara 
improcedente la solicitud a un grupo de transportistas que solicitaban concesiones para taxis? 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1470 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
La visión morenovallista 
El pasado viernes el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas cenó con un grupo de amigos en el hotel Presidente 

de esta ciudad. 
Un grupo muy reducido, muy íntimo, en el que —para no variar— había muy pocos poblanos, en su mayoría los 
invitados eran grandes empresarios de Puebla que comprometieron sus capitales en apoyo al proyecto del 

mandatario poblano. 
Uno de los pocos poblanos invitados a la reunión fue el dueño de Mabesa, Gilberto Marín Quintero, quien lo 
mismo da apoyos en tiempos electorales a candidatos panistas que a priistas. A Guillermo Jenkins, que también 
estuvo en la reunión, no se le puede tomar como poblano, aunque tiene una buena parte de sus inversiones en 
la entidad. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40012.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1470##
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1470##
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1470
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El grupo habló sobre los proyectos que la administración estatal busca impulsar para 2013 y de la supuesta 
transformación que ha sufrido Puebla durante el año y medio que va de esta administración y de cómo la 
mayor parte de la obra se ha concentrado en grupos empresariales que vienen de fuera. 
 
La verdad, mentiría si digo que tengo más detalles de la mentada cena. Lo cierto es que algo queda claro: 

luego de este encuentro entre el gobernador e inversionistas nacionales queda claro que al gobernador el 
empresariado poblano no le importa, lo minimiza, lo utiliza y lo desecha. 
Los ve como personajes menores, como ―ratones‖ que se mueven en círculos que no corresponden a su 
grandeza, ni a los alcances de su visión internacional, la cual choca con el aldeanismo del resto de los que 
habitamos en este estado. 

Adicionalmente, no les perdona a muchos empresarios poblanos el no haber apoyado económicamente a su 
campaña, por lo cual siente que no tiene compromisos con nadie en este estado, lo que justifica en cierto modo 

su desdén por la clase empresarial de Puebla. A favor del gobernador también hay que decir que los 
empresarios de Puebla son ―agachones‖ y acostumbrados a estar pendientes de lo que les pueda caer de la 
ubre gubernamental y poco arriesgan por cuenta propia, son contados los casos de personajes de éxito 
nacional y se cuentan con los dedos de una mano. 
Lo que también es criticable es ese desdén que el mandatario estatal tiene por Puebla, tal vez porque —como 
siempre lo expresé desde las épocas de campaña— él nunca ha tenido un arraigo a la entidad y ve al estado 
sólo como un trampolín más dentro de su exitosa carrera política. 

El informe de Lastiri 
Con el objetivo de rendir cuentas sobre su gestión en la Cámara Baja del Congreso de la Unión, el diputado 
federal Juan Carlos Lastiri Quirós realizará su informe de labores el próximo 10 de agosto en el auditorio 
municipal de Zacatlán. 

El integrante de la LXI Legislatura estará acompañado por algunos de sus compañeros de la Cámara de 
Diputados, presidentes municipales e integrantes de CEN del PRI, entre otros, toda vez que no hay que olvidar 

que también funge como secretario de Gestión Social del tricolor. 
Lastiri trabaja con todo y es uno de los hombres a seguir una vez que el próximo presidente de la República, 
Enrique Peña Nieto, integre su gabinete. 
Cambios en comisiones 
El excandidato al Senado de la República por Nueva Alianza y diputado local del PRI, Víctor Hugo Islas 
Hernández, será ahora el nuevo presidente de la Comisión de Ciencia y Tecnología del Congreso local. 
El expresidente de esta comisión, el diputado del PRI José Luis Coriche, ahora presidirá la Comisión de 

Desarrollo Rural y créanme que hará un excelente trabajo, tal y como también lo hizo en su anterior 
encomienda. 
A Coriche hay que seguirlo de cerca porque se perfila para pelear, y con muchos méritos, por posiciones más 
importantes. Hay que estar pendientes. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1467 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Boñiga en Seguridad Vial del estado 

Una de tres: Al director de Seguridad Vial del estado, Jorge Verdusco Murillo, ―le vale‖ lo que ocurre entre las 
filas de sus más cercanos colaboradores, o está tan cansado de tantos años como policía y se la pasa 
durmiendo en su oficina o le está entrando a las corruptelas. 
El caso es que los excesos y los abusos de agentes viales contra conductores, principalmente de transporte 
público, van en aumento y tiene una lógica: a los agentes les aumentaron ―la cuota‖ y por lo mismo tienen que 
―redoblar esfuerzos‖ para que las cuentas les salgan bien. 
Personal de esta misma dependencia se acercó al reportero para denunciar que ahora el jefe de patrullas Saúl 

Sánchez llamó a cada uno de los elementos y les pidió una cuota de 200 pesos por turno, además de una 
cantidad extra cuando les toca cubrir la noche-madrugada porque se presume que es más; quienes no acepten 

simplemente les retiran las unidades oficiales. Esta nueva orden ha incrementado las quejas de transportistas 
quienes por cualquier motivo son obligados a ―entrarle‖ con los agentes viales antes de recibir una infracción o 
el retiro de la unidad, pero parece que esto ha sido totalmente ignorado por el director y por las áreas que 
investigan casos de corrupción en el gobierno del estado, principalmente en las áreas de seguridad pública. 

Pero además de estos abusos, que promueven e incrementan la corrupción, existe el hecho de que en las filas 
de los más cercanos colaboradores de Verdusco Murillo hay personajes que por ningún motivo debieron haber 
regresado a los cuerpos de seguridad; por eso existe Plataforma México, que cuenta con toda la información de 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1467##
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1467##
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1467##
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1467
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quienes han pertenecido en corporaciones policíacas y existe la recomendación que no se permita el reingreso 
de policías que se hayan dado de baja o que hayan sido desplazados de sus trabajos por ―convenir al buen 
servicio‖. Que conste que un servidor no dijo que por ―lacras‖. 
Usted debe de saber que Florencio Vázquez Padilla es nada menos que subdirector de Seguridad Vial del estado 
y fue invitado por Verdusco por ser uno de sus amigos, además de excolega. Vázquez Padilla fue relevado de 

sus funciones en Morelos, donde trabajaba para la Policía Federal; esto ocurrió porque lo acusaron de abuso de 
poder ya que en una persecución donde participó hubo una muerte de la que lo responsabilizaron. Así las 
cosas, fue trasladado a territorio poblano donde la Federal lo suspendió definitivamente al descubrir que había 
ingresado con documentos falsos; aún así, Jorge Verdusco lo trajo como principal colaborador y en 
agradecimiento, nuestro personaje siguió cometiendo abusos, 

No tiene mucho que al conducir la patrulla 092 de Seguridad Vial del estado atropelló a un adulto en la avenida 
Vicente Suárez, por la zona de La Margarita y como consecuencia, su amigo, el director de Vialidad lo bajó de 

la patrulla, para evitarle problemas legales y le dio a cargo un Platina que no es oficial, además de que han 
puesto todas las trabas para no pagarle las curaciones a sus víctimas. 
―Y lo mejor está por venir.‖ 
De las corruptelas del corralón de la PGJ 
En la pasada entrega le comenté de la preocupación del procurador general de Justicia, Víctor Antonio Carrancá 
Bourget, por los casos de corrupción que se generan en el corralón de la Procuraduría General de Justicia 
(PGJ), que implican también a la Agencia Especializada en las Investigaciones de Robo de Vehículos, al grado 

de que ordenó se abriera un expediente donde se investiga uno de tantos casos de abuso de autoridad y 
extorsión, donde está implicado directamente Alejandro Sánchez Naranjo, encargado del área del corralón y 
César Joaquín Sánchez Zepeda, de vehículos. 
Este último funcionario es el principal eslabón de una cadena de abusos que padecen propietarios de vehículos 

que tienen la desgracia de tener problemas legales en esa agencia y querer recuperar su vehículo. Este 
funcionario, primero permite que sus subordinados pongan todas las trabajas posibles para que un propietario 

pueda recuperar su unidad; son trámites que llevan hasta meses, luego vienen los cobros por el arrastre de 
unidades; arrastre que se realiza con grúas de empresas privadas, aún cuando la PGJ adquirió dos grúas más 
—sumando 4— para el arrastre de unidades gratuito y si esto fuera poco al propietario le hacen otro cobro 
más: el pago del arrastre de vehículos dentro del corralón para sacar su unidad, que por algún razón se quedó 
―encajonada‖. 
Cuando el propietario o víctima llega desesperado a denunciar estos abusos con el licenciado Zepeda, sólo 
consigue que le ―rebajen‖ 50 por ciento a todos los cobros. 

Por falta de espacio, será en la siguiente entrega cuando le narre cómo se robaron un Marquis del área del 
corralón y quienes son los implicados. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1469 

 

 
 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 
Mal momento para atacar la razón 
Dos medallas de plata en los Juegos Olímpicos de Londres matan toda grilla interna y externa del PRI, PAN, 
PRD, y aquello que intente atrapar o desquiciar el interés de los poblanos siendo ajeno a lo deportivo. Hoy la 
sociedad demanda héroes para consuelo de sus heridas, y eso son los chicos y chicas que ganaron 

medallas en los clavados. ¿Algún otro tema puede vencer en este momento semejante hazaña? No lo creo. 
La guerra intestina del PRI y PAN por las dirigencias estatales interesa a unos cuantos políticos. A 
pocos. No muchos. Al grueso de la gente, en este preciso instante le vale un soberano comino lo que ocurra 
con ellas y en qué terminen. Y en el mismo ninguneo confluyen los eventos domingueros y de oferta de las 

administraciones municipal y estatal, son tiros al aire en medio de juegos pirotécnicos. 
Es mal momento para atacar la razón, aconsejaría Al Gore. Eso es lo padre de las justas deportivas 
internacionales. Sobrepasan los temas partidistas y trituran cualquier intento de agenda mediática, 

planeada y urdida, en lo profundo de las catacumbas de las administraciones, consultorías y 
partidos políticos.  
Al diablo que Manzanilla quiera ser candidato a alcalde, que otros también le apuesten al mismo cargo, 
que el desquiciado de Héctor Alonso haya mostrado nuevamente su lado homofóbico, que Eduardo Rivera le 
suba el sueldo a los policías, que el marinato necee en recuperar la dirigencia estatal del PRI, que el Yunque 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1469##
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le declare la guerra a Moreno Valle, que las grandes obras tengan defectos, se inunden y se colapsen, que, 
que, que… Los clavadistas, señores, se han vestido de gloria. 
La exageración de las televisoras mexicanas es harina para los críticos de la tele. Ésa es su chamba, su 
especialidad. Lo que quiero reiterar es que es mal momento para los montajes políticos, escándalos 
mediáticos y para cortar listones inaugurales, lo mismo que para entregar computadoras que para acuñar 

frases célebres y de ocurrencia: ¡¡Nadie por encima de la ley!! 
Decir que hasta Felipe Calderón se ha dado tiempo para repercutir a través de Twitter los logros de 
los deportistas mexicanos es prueba fehaciente de que los Juegos Olímpicos tienen atrapada la atención 
incluso de los poderosos. Un remanso después de las campañas del 1 de julio viene bien, cae de maravilla, nos 
hace olvidar las guerras sucias, la pequeñez de las personas, su mezquindad y los arreglos de las sociedades 

secretas. 
Lo que la gente quiere es que sigan cayendo medallas olímpicas, que hoy el Tri gane y convenza que 

lo demás le viene valiendo gorro. Tan la cosa va por ahí que hasta la chaviza del 132 se olvidó de la lucha 
del Peje para ser rehén de la tele y las palomitas. Las grillas internas y externas de los partidos y los humores 
nefastos de los políticos tendrán que esperar a que la fiesta en Londres termine.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/agosto/colum-entranas-010812.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Se avecinan graves problemas para el país 

Le comentamos ayer el grave problema de desabasto de maíz y frijol en el mercado nacional, eso 
para un pueblo pobre que tiene como base de su alimentación precisamente esos dos granos, es 
sencillamente catastrófico. 

No hay que olvidar la historia: la primera asonada que hubo en la ciudad de México durante la época colonial, 
fue por la escasez de maíz en los años 600. La falta de alimentos básicos y la carestía, han sido detonantes —
no sólo en México— de revueltas, de revoluciones. 

En el sexenio de Felipe Calderón —que está por terminar— la pobreza ha aumentado, según la Coneval, un 
46.2 por ciento y una cuarta parte de esos casi 60 millones de pobres se encuentran en lo que se llama 
pobreza extrema, es decir, que no tienen ingresos suficientes para adquirir la canasta básica de alimentos. 
Se dice que la pobreza extrema ha aumentado en 34.4 por ciento hasta el primer trimestre de este año. 
A eso agregue usted la inflación, que en este gobierno que termina ha sido de 29.3 por ciento, que acumulada 
con la de la canasta básica llega al 36.8 por ciento, según da a conocer en su documentado artículo publicado 
la semana pasada en el diario El Universal, Jorge Zepeda Patterson, que ha titulado ―La crisis que viene‖. 

El precio de la tortilla se ha incrementado en 61.1 por ciento, dos veces más que el resto de los bienes y 
servicios, y por encima de la evolución de los ingresos de la población más pobre, pues hay que tener en 
cuenta que el salario mínimo ha perdido en los últimos 12 años (los dos sexenios panistas) el 24.4 por ciento 
de su poder adquisitivo, esto, según una investigación de la Facultad de Economía de la UNAM. 

De modo que con el actual salario mínimo sólo alcanza para comprar las tres cuartas partes de la canasta 
básica que contiene lo más indispensable para que una familia pueda subsistir. Faltarían ingresos para cubrir 
gastos de vivienda, transporte, educación y salud. 

Si tomamos en cuenta que nosotros no producimos ni el maíz, ni el frijol, ni el arroz que consumimos y que 
ahora lo tendremos que importar más caro, porque hay escasez mundial y que en muchos países desarrollados 
o en vías de desarrollo, como China, utilizan el maíz en grandes cantidades para producir un combustible 
llamado etanol y otros lo usan como forraje para la avicultura y la ganadería, ya se imaginará de qué magnitud 
es el problema que habrá de enfrentar el próximo gobierno. 
Si el gobierno que viene no hace cambios drásticos en la política económica, esto puede agravarse y provocar 

un estallido social serio, en el que los problemas postelectorales quedarán como juegos de niños. 
No hay nada que enoje tanto a un país como el hambre y la pobreza extrema de su población, los mexicanos 
ya vamos rumbo a eso. Las clases medias se enfrentan a una baja drástica en sus ingresos, a un incremento 
en el costo de sus satisfactores y a la permanente amenaza del desempleo. 

La falta de apoyos al campo desde la llegada de la tecnocracia al poder, propiciaron el incremento de la 
migración campesina hacia los Estados Unidos, pero eso ya no soluciona nada, pues allá del otro lado escasean 
los empleos y se ha endurecido la política contra los migrantes, muchos de los cuales han sido regresados por 

la fuerza y otros, se han venido ante las dificultades que tienen para conseguir un empleo allá del otro lado. 
Notas breves: Miguel Barbosa, el perredista poblano más poderoso desde que ese partido surgió a la 
vida pública, será senador de la República en la próxima Legislatura y ya es uno de los hombres más 
influyentes en el perredismo nacional, pues es además el coordinador de Nueva Izquierda……..A propósito de 
la izquierda, el domingo próximo se llevarán a cabo las primeras asambleas informativas del Movimiento 
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Progresista. Serán en las capitales estatales y aquí en Puebla se realizará en el zócalo al medio día……..Los 
panistas siguen en pleitos después de las elecciones, y es que los diferentes grupos que existen al 
interior del partido blanquiazul, se culpan mutuamente del fracaso en el pasado proceso electoral. Si fueran 
realistas, pero no lo son, se darían cuenta de que han sido dos pésimos gobiernos federales surgidos del 
panismo, los mayormente responsables de la debacle del PAN, por haber demostrado su incapacidad para la 

solución de los problemas nacionales. No sólo no resolvieron nada, sino que lo agravaron todo. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-010812.php 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
* Subdelegada, usurpadora  
* Arango, sin amigos  

ISSSTE al margen de la ley. Sumada a la prepotencia con la que se maneja la subdelegada estatal del 
ISSSTE -Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado, Mónica Hernández Cuesta, 
habrá que sumarle que de manera ilegal ocupa el cargo. La protegida del gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas y del delegado Francisco Javier Flores Narro, hermano del rector de la UNAM, comete el delito de 
usurpación de profesión al ostentarse como licenciada en administración sin contar con la cédula profesional 
correspondiente.  

El pésimo funcionamiento del ISSSTE en Puebla es explicable por medidas como ésta. Y es que al frente se 
encuentra un arquitecto -Flores Narro- y como subdelegada un remedo de profesionista que ignora cómo tratar 

a los derechohabientes, quienes pagan su exorbitantes salarios de más de 60 mil pesos mensuales.  
La falsa subdelegada aprovecha su posición para humillar a gente de la tercera edad que acude con la 
"empleada" a realizar los trámites para el cobro de sus percepciones por concepto de liquidaciones que les 
otorga el ISSSTE. El caso más reciente sucedió con los señores Ángela Hernández Hernández y José Javier 
Montes Lozano.  

Las 2 personas mayores de edad, al solicitar a la subdelegada informes sobre la manera de recibir su pago, 
como respuesta obtuvieron "no estén jodiendo contraten a un abogado porque yo no les voy a resolver nada", 
acto seguido la prepotente servidora pública dio vuelta y los dejó parados.  
Grave error cometió Mónica Hernández porque recurrieron a un litigante que ya inició la acción legal 
correspondiente de acuerdo con la averiguación previa 4396/2012 presentada en la agencia del ministerio 
público zona centro, el 25 de julio del año en curso. La solicitud al ministerio público fue directa por el delito de 
usurpación de profesión, previsto y sancionado en el artículo 258 del Código de Defensa Social del Estado de 

Puebla.  
Para formular la denuncia contra la usurpadora subdelegada del ISSSTE, se requirió de breve investigación, 

facilitada por la ineptitud de empleados al servicio de Mónica Hernández, bastó checar en el Registro Nacional 
de Profesiones para comprobar que carece de cédula profesional.  
Sin embargo, para ratificar lo anterior al buscar a la subdelegada en las instalaciones del ISSSTE, que por 
supuesto nunca se encuentra, su secretaria particular sin empacho la delató al afirmar que no estaba porque 

había salido a efectuar los trámites que le permitan presentar su examen profesional.  
Con ello se demuestra que Mónica Hernández Cuesta, entre otros delitos cometió el de usurpación de profesión 
debido a que no sólo se ostenta públicamente como licenciada en administración sin serlo, sino además ocupa 
un cargo -subdelegada estatal del ISSSTE en Puebla-, cuyo perfil requiere como mínimo contar con el grado de 
licenciatura.  
Pero lo grave es que firma documentos oficiales federales como licenciada en administración, cuando aún no 
concluye su carrera profesional y está impedida para desempeñarse como subdelegada del ISSSTE. La falta de 

preparación le impide percatarse que su cargo es menor de lo que imagina porque cree tener "todo el poder" 
para tratar a los derechohabientes de la delegación mediante la altanería y prepotencia ¿de quién seguirá el 

ejemplo?  
Los trabajadores del ISSSTE a pesar de pagar sus cuotas y cumplir con el reglamento, son tratados por 
empleados como la subdelegada como si les hicieran un favor, cuando en realidad sólo piden se les cumplan 
sus derechos. Acaso los poblanos merecemos que improvisados como ella estén al frente de puestos que les 
corresponden a gente preparada y sobre todo de residencia poblana.  

Reporte del Informante  
Ni te conozco. La desorbitada fortuna de desvío de recursos de 8 mil millones de pesos por la que se le 
responsabiliza a Alfredo Arango García, ex secretario de salud del gobierno del estado, tiene mucha historia por 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-010812.php
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contar. El no se comió sólo el pastel, además de quien permitió el enriquecimiento grotesco, existen varios 
personajes poblanos que gozaron de parte de ese capital y ahora lo desconocen en la desgracia.  
Uno de los que hizo grandes negocios con Arango García, es un doctor ex priista que recientemente contendió 
por una diputación federal, pero por el partido de Nueva Alianza, fue locutor de televisión, pero en los últimos 
años descubrió que la política es mayor negocio, su apellido es Arriaga y su nombre Luis Alberto.  

 http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 

El Escándalo Sexual de la Ingenua Viceministra de Cultura  
La escena muestra a una mujer madura vestida con brassier y bragas montada sobre una almohada en una 
habitación cálida. 
La señora le habla a la cámara y se refiere a un ―Pequis‖ que seguramente es su amante, juran los cables de 
prensa. 
¿Qué dice? 
Lo que una amante le dice a su amante: ―Hola, Pequis, ¡cómo estás? Me estás pidiendo mucho. De verdad. 

Porque no estoy acostumbrada a hacer esto. Aquí estoy: sola, deseándote, esperando verte el martes. Te juro 
que si esta almohada fueras tú, qué no te haría. Te extraño, te amo con toda mi alma. Todo esto que ves aquí 
es tuyo. No más que tuyo. Tu-yo. Te amo, te amo, te amo. Te amo, mi amor, te amo. Esto lo hago porque eres 
tú realmente. Únicamente porque eres tú. Te amo, mi vida.‖. 

Ella se levanta de la cama con un gesto de nostalgia y apaga la cámara. 
Es claro que ―Pequis‖ le pidió la clásica prueba de amor: que filmara un video, semidesnuda, en el que le 

declarara su amor, su pasión, su deseo. 
El problema fue uno: que el video llegó a las redes sociales a través de la clásica mano anónima y la mujer –
llamada Karina Bolaños- fue destituida inmediatamente por la muy moralista presidenta de Costa Rica. 
La nota del portal Sin Embargo lo dice todo: 
―Laura Chinchilla destituyó a Karina Bolaños como viceministra de Cultura de Costa Rica por un video en el que 
la ahora ex funcionaria muestra su lado sexy. La grabación comenzó a circular en redes sociales, lo que 
ocasionó un escándalo en el círculo político de Chinchilla, quien pidió inmediatamente la renuncia de Bolaños. En 

el video, la ahora ex funcionaria aparece en una cama vistiendo únicamente ropa interior, y le dice a un amante, 
al que llama ―Pequis―, que no está acostumbrada a hacer ese tipo de cosas, pero que lo hace porque lo ama. 
―Aquí estoy sola, deseándote, esperando verte el martes. Te juro que si esta almohada fueras tú, qué no le 
haría‖, dice Bolaños en una de las partes de su mensaje. 
(El revelador video se encuentra en esta dirección: http://www.sinembargo.mx/31-07-2012/316505). 

Si la señora Chinchilla hubiera sido presidenta de México cuando en febrero de 2006 apareció el célebre diálogo 
entre Mario Marín y Kamel Nacif el entonces gobernador de Puebla habría caído en el momento. 

¿Y qué decir si la Chinchilla hubiera sido Hillary Clinton en el contexto del affaire Clinton-Lewinsky?  
El pecado de la hoy célebre Karina Bolaños es la cursilería anticlimática que lleva a cuestas durante la filmación 
del video. 
Más que porno es kitch. 
Pobre mujer. 
Hoy su esposo, sus paisanos y hasta el propio ―Pequis‖ lamentan su mal gusto y su peor suerte. 

Cosas de la vida: si hubiera sido sorprendida pidiendo dinero a cambio de algún favor gubernamental 
seguramente seguiría en su cargo. 
Y es que los supuestos ―escándalos sexuales‖ son más letales que las escenas de corrupción. 
Por lo pronto algo quedó en claro: la mujer es la loba de la mujer. 
http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4293 

 

 
 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
La explicación es de los diputados 
Solo desde la lógica del poder puede ser entendible y justificable el uso de escoltas para la seguridad de 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4293
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presidentes municipales, gobernadores y presidentes en México. 
Hurgar en la historia nacional permite entender que la seguridad personal de los hombres que toman 
decisiones que impactan en el derrotero de los pueblos es un tema de gobernabilidad. 
El expediente Luis Donaldo Colosio, asesinado el 23 de marzo de 1994 en Lomas Taurinas, Tijuana, es el más 
inmediato. La secuela política y económica después de este magnicidio se extendió durante casi todo el 

sexenio. 
Pero también está el de la pedrada que recibió un imprudente y frívolo Luis Echeverría Álvarez en el campus de 
la UNAM en 1975, después de dos acontecimientos que bañaron con sangre a la comunidad estudiantil: la 
matanza de 1968, y el Jueves de Corpus en 1971. 
El 28 de junio de 2010 el candidato del PRI a gobernador por Tamaulipas, Rodolfo Torre Cantú, cayó muerto en 

medio de la refriega del crimen organizado y en ese mismo estado, un mes antes en el municipio de Valle 
Hermoso, José Mario Guajardo Varela y Luis Mario Guajardo Adame también fueron ejecutados. El primero era 

candidato a edil por el PAN y el segundo era su hijo. 
Y desde que el presidente Felipe Calderón decidió por la fallida estrategia de combate a la delincuencia hemos 
visto a un mandatario aislado del pueblo mexicano. Los sitios que visita son literalmente sitiados y tomados por 
el Ejército, La Marina-Armada de México o el Estado Mayor Presidencial. 
La decisión de los diputados locales por otorgar al gobernador Rafael Moreno Valle y los mandatarios que lo 
sucedan en el futuro una escolta compuesta por seis elementos durante el resto de sus días, después del 
mandato constitucional puede ser entendible y justificable, solo a la luz del poder. 

Difícil será explicar a la población en general que un gesto de esa naturaleza no es abuso del cargo que 
ostentan los legisladores. Que una medida de esa magnitud no es sinónimo de entreguismo o sometimiento de 
un poder a otro, como podría suponerse. 
Alguien deberá explicar con atingencia y claridad que conceder potestades vitalicias unipersonales como es el 

caso, no es ni por asomo acción despótica propia de las monarquías europeas del siglo XVIII que no admitían 
otra forma de gobernar que la propia. 

Esa tarea es propia de nuestros diputados. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 
 
 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Escoltas de por vida, polémica decisión 
La polémica generada por la decisión del Congreso del estado de Puebla de dotar al gobernador Rafael 

Moreno Valle Rosas de un cuerpo de seguridad de ocho escoltas, con cargo al erario, por un periodo 

de 12 años o en forma vitalicia si así lo solicita, no es gratuita en función de las circunstancias que la 
anteceden. 
La iniciativa, para comenzar, no tiene su origen formal en el gobernador Moreno Valle sino en uno de 
los diputados de la coalición que lo llevó al poder: Héctor Alonso Granados, quien planteó modificar 
la Ley de Seguridad Pública del estado para que los ex gobernadores contaran con protección policíaca al 
término de su mandato. 

El legislador de Nueva Alianza propuso que Moreno Valle y los gobernadores que le sucedieran fueran 
apoyados por el Estado con cuatro policías hasta por un periodo de cuatro años, lo que pareció 
insuficiente a algunos diputados como el panista Jesús Zaldívar Benavides, quien se pronunció por 
ampliar el plazo al doble y por elevar a ocho el número de escoltas. 
Sin embargo, cuando este martes el dictamen de la Comisión de Seguridad Pública fue puesto a la 
consideración del pleno del Congreso local, sus diputados aprobaron —con excepción del convergente 

José Juan Espinosa— aumentar la protección a doce años, lo que significa que si Moreno Valle concluye 

su sexenio en 2017, el Estado tendrá que pagarle hasta el 2029 ocho escoltas, o por lo menos seis de 
manera vitalicia si éste lo solicita. 
Otro aspecto controversial de la iniciativa son los argumentos esgrimidos por los legisladores 
promotores de la reforma del artículo 147 de la Ley de Seguridad Pública, en el sentido de que el Estado 
debe proteger la integridad de Moreno Valle y su familia tras las captura de importantes capos del 
narcotráfico en la entidad como los zetas William de Jesús Torres Solórzano, alias ―El W‖ y/o ―El Come 
Gusanos‖, y Mauricio Guízar Cárdenas, apodado ―El Amarillo‖, ―El Color‖ o ―El Gordo‖, detenidos el 23 y 24 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
http://e-consulta.com/blogs/corte/##
http://e-consulta.com/blogs/corte/##
http://e-consulta.com/blogs/corte/##
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de julio en un fraccionamiento residencial de Puebla y en un hotel de Huejotzingo, respectivamente. 
Tales argumentos son falaces, pues en realidad ninguno de esos narcos ni otros más o menos 
célebres como Sergio Enrique Villarreal Barragán, ―El Grande‖; Sergio Enrique Ruiz Tlapanco, ―El Z-
44‖; y Manuel Antele Velasco, jefe en Puebla de plaza de los Zetas, han sido aprehendidos en la entidad 
como resultado de operativos de policías estatales; en todos los casos, las detenciones han corrido a 

cargo de miembros de la Marina o fuerzas federales. 
La justificación de que en otras entidades como Tabasco, Quintana Roo, Guerrero, Sonora, Veracruz y el 
Distrito Federal, los exgobernadores gozan de esta prestación es también un embuste, pues en 
ninguno de ellas la cobertura policíaca es tan amplia y extensa como en el caso que nos ocupa. 
Y eso que Puebla, a decir de sus autoridades, no es estado azotado por los cárteles del narcotráfico y 

delincuencia organizada como lo serían Michoacán, Nuevo León, Tamaulipas y Veracruz. En estas 
entidades ningún ex gobernador sale con protección de ocho escoltas por un periodo de 12 años o 

más. 
La premura y subordinación mostrada por la gran mayoría de los diputados locales —tanto para 
aprobar los decretos e iniciativas del gobernador, como para la contratación de créditos que comprometen 
recursos del impuesto sobre nóminas para el pago de obras financiadas por el sector privado— son factores 
que acrecientan la polémica decisión del Congreso local. 
El Poder Legislativo —que en Puebla siempre ha estado supeditado al Ejecutivo estatal— no es ningún 
contrapeso para el gobernador Moreno Valle, a pesar de que la bancada más numerosa en la LVIII 

Legislatura local es la conformada por los diputados del PRI. 
Dos cuestiones adicionales que deslegitiman la reforma a la Ley de Seguridad Pública para dotar de 
escoltas a Moreno Valle hasta el 2027 es que éste, a través de sus voceros oficiosos, no perdió 
oportunidad de cuestionar a su antecesor Mario Marín Torres y al que fuera su secretario de 

Gobernación, Valentín Meneses Rojas, cuando trascendió la noticia de que ambos tenían, para su 
protección y servicio, escoltas pagados con recursos del erario estatal. 

Y finalmente está el hecho de que en la gestión morenovallista se han destinado cuantiosos 
recursos a la compra de patrullas y aeronaves de lujo, como un par de helicópteros Agusta, 
supuestamente adquiridos para apoyar tareas de protección civil pero que, en realidad, son el medio 
personal de transporte del gobernador. 
Lo anterior se evidenció hace un par de semanas cuando un menor de 15 años de edad, André Louvier 
Silva, no pudo ser rescatado a tiempo de La Malinche debido a que ninguno de esos dos helicópteros 
acudió en su auxilio y a que el personal encargado de su salvamento carecía de los conocimientos y 

la preparación necesarios en labores de alta montaña. 
*** 
Será el próximo viernes 10 de agosto cuando el diputado federal por el distrito de Zacatlán, Juan 
Carlos Lastiri Quirós, rinda su último informe de labores como integrante de la Cámara Baja del 

Congreso de la Unión. 
Para el acto el ex dirigente estatal del PRI y actual secretario de Gestión Social del CEN del PRI 
echará la casa por la ventana, pues además de convocar a miles de serranos y a los presidentes municipales 

de la región, tendrá como invitados especiales a sus jefes en la Cámara de Diputados y en la 
dirigencia nacional priísta. 
El informe se efectuará al mediodía en el Auditorio Municipal de Zacatlán. 
*** 
Simón dice: 
―El carácter de una persona lo determinan los problemas que no puede eludir y el remordimiento que le 

provocan los que ha eludido.‖ 
Arthur Miller (1915-2005) Dramaturgo estadounidense. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 

 
Moreno Valle y los cuernos de la Luna  
“¡Rafael vale más que ocho guaruras, carajo!”. 
El simple y eufónico razonamiento que acaba de leer, me asaltó cuando repasé las notas sobre la 

asignación ad perpetuam del grupo que cuidará a Moreno Valle, a partir de que éste viva en el 
espacio donde los ex rumian sus fracasos o platican sus logros. Para qué tanto pinche escándalo, 
me dije, si sólo es un millón de pesos por año lo que el pueblo sufragará a quien durante seis años 
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fue su esperanza, su líder, su estrella, su héroe. Confieso que incluso se me ocurrió pensar en la 
modestia de los diputados al autorizar como salario 10 mil pesos mensuales por piocha guaruresca, 
emolumento que pone en riesgo a nuestro ilustre, ya que cualquier escolta de cualquier empresario 
de medio pelo gana cuatro veces más y tiene prestaciones que rebasan con mucho a las del Issstep. 
Es injusta tanta austeridad; no se lo merece nuestro góber, me dije convencido e intranquilo. 

De lo anterior pasé a preocuparme por los elegidos para este trabajo. Y pregunté a mi sombra o dáimon u otro 
yo: 
¿Les impondrán la obligación de hacer un casting como el que acostumbran los stripers? Deberían para que 
puedan mimetizarse con el jet set donde seguramente operarán rodeados de metrosexuales. 
¿Hablarán inglés y su visa estadounidense estará vigente? Ojalá porque hay que eliminar el peligro que para 

los mexicanos representa la discriminación en suelo gringo. 
¿Conocerán los enredos periodísticos que ayudan a entender las entrelíneas de las revistas rosas? Tienen que 

debido a que su chamba requerirá estar al tanto de quiénes son y cómo se comportan los miembros del mundo 
del espectáculo político. 
¿Les pedirán título de licenciatura o de perdis un diplomado en la Universidad de Salamanca y, obvio, que 
pasen el test de la natura? Requisito indispensable dado que los pendejos no tienen cabida en esta importante 
misión. 
Nigromancia 
Después de pensar en todo ello se me ocurrió que hay otro problema a resolver, o sea la ojeriza contra la cual 

no existe protección, actitud que suele prohijar pensamientos malévolos difíciles de detectar hasta por los 
guarros del Mossad. Llamémosle ―malas vibras‖. 
¡Vaya conspiración! Razoné y en automático se me ocurrió la siguiente hipótesis: 
Imaginemos que existen grupos antimorenovallistas, cofradías casi secretas cuyo vínculo podría ser la 

persecución que el gobierno emprendió en su contra, daños que van desde la merma de su economía familiar 
(corridos, señalados, tachados, aislados, congelados y degradados), hasta las denuncias por enriquecimiento 

inexplicable u otros delitos que ponen en riesgo la libertad de los cofrades. En este caso la maquinación menos 
peligrosa sería el deseo de que al ex (léase Rafael) le vaya mal. Ah, e incluya la magia negra y los trabajitos a 
cargo de chamanes, brujos, sacerdotes y sacerdotisas con facultades vuduistas. Me refiero a los que saben 
cómo clavar alfileres justo en salva sea la parte del muñeco de trapo. 
Ante este imponderable, colegí, el Congreso local tendría que legislar o autorizar una partida especial que el ex 
dedicaría una parte al pago de la magia blanca y otro tanto al costo de las limpias con los brujos de Catemaco, 
además de la lana que tendría que aportar a los especialistas en el Tarot, así como la inversión que requieren 

los cursos especializados donde los escoltas aprendan a percibir el origen de las malas vibras. 
Está cabrón. 
Para abordar con éxito semejante escenario, los poblanos, todos sin excepción, tendríamos que lucubrar 
positivamente y desearle lo mejor a nuestro mandatario; es decir, suponer que cada una de sus acciones 

persiguen el beneficio de la sociedad y no, como se dice por ahí, el provecho personal. Si le va bien como 
gobernante, estoy seguro, a todos los gobernados nos iría de maravilla. Pero como van las cosas difícilmente se 
lograría un consenso mental, digamos a su favor. 

La dificultad que apunto se deriva de mis malas lecturas. Quizá debería haber leído El arte de la guerra en lugar 
de El laberinto de la soledad, por ejemplo. Dejar a Octavio Paz y regodearme con los consejos de Sun tzu. Pero 
no, prefiero seguir pensando en las ilustrativas máscaras que en las armas que matan el prestigio. Concluyo: 
Rafael Moreno Valle Rosas tiene que echarle un vistazo a la cultura mexicana para entender las reacciones y 
respuestas de los ―hijos de la Malinche‖ que ―luchamos con entidades imaginarias, vestigios del pasado o 
fantasmas engendrados por nosotros mismos…‖ En síntesis, identificar a quienes usan la máscara de la 

simulación, lisonjas y aplausos que lo treparon a la quimera esa que le llaman cuernos de la luna. 
Ni hablar que está cabrón. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39023:moreno-valle-y-los-cuernos-de-la-
luna&Itemid=333 

 
(Juan Carlos Mondragón Quintana) 
 
Los pilares que le dan vida a Acción Nacional  
Como lo he mencionado lector, la derrota de Acción Nacional se debió a distintos factores, pero en 

el ejercicio de reflexión que estamos haciendo dentro del partido, hemos identificado que el quiebre 
comunicacional entre nuestro instituto y la sociedad fue evidente y decisivo. Nosotros, el partido 
que encabeza el gobierno federal, con un desgaste natural por su posición, no fuimos capaces de 
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defender nuestros logros y comunicar nuestro proyecto de nación y nuestros valores a través de un 
mensaje claro y atractivo para un electorado cansado del discurso político. Si bien es cierto que no 
optamos por ganar la elección a “billetazos”, ni optamos por transmitir un discurso mesiánico y de 
falso cambio, el alejamiento con los ciudadanos, nos llevó a ese quiebre comunicacional que nos 
dejó sin la oportunidad de ganar la tercera Presidencia de la República. Nuestro partido dejó de 

conversar con la sociedad y no supimos estructurar un mensaje que embonara con sus necesidades, 
como lo hicimos en ocasiones anteriores. 
En Acción Nacional hoy nos ocupa volver a tener un diálogo franco con los ciudadanos, escuchar en qué 
fallamos y volver a comunicar de manera eficaz la doctrina en la cual se basa nuestra acción política. Con ello, 
estaremos fomentando que los electores valoren más los principios y los valores de cada partido al elegir su 

voto. Recordemos que detrás de un personaje, hay un instituto que lo respalda, y si éste carece de valores 
sólidos, su gobierno no tendrá estructura ni visión. Los gobiernos panistas no hubieran dado tantos buenos 

resultados en salud, educación, infraestructura, economía y en otros aspectos, sin los principios que nos dan 
vida. Acción Nacional es esencialmente distinguible porque es el único partido fundado desde y para la sociedad 
civil, con pilares sólidos que diseñaron ciudadanos comprometidos con nuestro país, y porque tenemos una 
historia de lucha democrática que ningún partido podría contar. 
En el PAN, nuestra acción está basada en cuatro pilares fundamentales: el  primero de ellos, es el respeto a la 
dignidad de la persona humana, es decir, consideramos al ser humano como el principio y el fin de la vida 
social y política. Por ello, siempre defendemos los derechos humanos, comenzando por el de la vida, desde su 

concepción hasta la muerte natural, hacer algo que vaya en contra, sería perder la razón de nuestra lucha 
como partido. Porque se respete nuestra dignidad, hemos luchado de la mano con los ciudadanos para lograr 
que los votos se cuenten y se cuente bien, pero también hemos llamado a un voto libre y razonado. Como 
gobierno, hemos respetado, porque es nuestra obligación, los derechos fundamentales de los ciudadanos, como 

son el de la libertad de expresión. Un gobierno panista jamás callaría las críticas a su gobierno, con la fuerza 
del Estado, como sucedió en el 68. 

Nuestro segundo pilar, es el bien común, que es el buscar lo mejor para  la mayoría de los integrantes de 
nuestra sociedad. Un gobierno que anteponga el bien común, generará las condiciones sociales que faciliten a 
los miembros de la comunidad su realización. Las decisiones económicas de los gobiernos panistas por ejemplo, 
se han tomado anteponiendo el bien común, es decir, privilegiamos la estabilidad económica para que las 
familias no pierdan su patrimonio, y puedan acceder a más créditos de viviendas, coches, sobre políticas de 
gasto irresponsable y de endeudamiento que gobiernos populistas y paternalistas ejercieron en el pasado, y 
que al final, afectan a todos los miembros de la sociedad. 

El tercero, es la solidaridad, la cual entendemos como la disposición de ayudar a nuestros semejantes en la 
solución de problemas comunes. Un ejemplo, lo vemos precisamente en el combate a la pobreza, los gobiernos 
panistas han otorgado cifras históricas en créditos a las pequeñas y medianas empresas, que a su vez dan más 
empleo y generan un beneficio social. Además, se ha fomentado y apoyado la organización de grupos en 

comunidades rurales por ejemplo, para desarrollar proyectos en conjunto que generen un beneficio económico 
para la región. 
El último, es el subsidiariedad, la frase “tanta sociedad como sea posible, y tango gobierno como sea 

necesario”, engloba la esencia de este pilar. En términos de práctica política, el Estado tiene la obligación de 
ayudar a los que más lo necesitan para salir de la pobreza, sin caer en dependencia o paternalismo.  Es decir, 
debe enseñar a pescar y no únicamente dar el pescado. Por ejemplo, el programa Oportunidades está diseñado 
desde una visión subsidiaria, porque ayuda a las familias que más lo necesitan a salir de su condición, pero por 
un tiempo determinado y bajo condiciones claras, que les permitan poco a poco salir de su condición 
vulnerable, teniendo como objetivo que en determinado momento ya no necesiten más la ayuda. 

Como ve lector, Acción Nacional es el único partido político que tiene pilares sólidos que sustentan su acción 
política, nosotros tenemos un por qué y para qué queremos acceder al poder. Ahora, nuestro reto es salir y 
volver a convencerlo que vale la pena apostar por estos principios para lograr una vida mejor y más digna para 
todos. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39025:los-pilares-que-le-dan-vida-a-

acci%C3%B3n-nacional&Itemid=334 

 
(La hora política/Carlos Flores Mancilla) 
 

El proceso electoral para elegir presidente 
El proceso electoral para elegir presidente de México, senadores de la república y diputados 
federales aún no termina, -por aquello de las impugnaciones-, y ya el futurismo político para relevar 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39025:los-pilares-que-le-dan-vida-a-acci%C3%B3n-nacional&Itemid=334##
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al toluqueño Eduardo Rivera Pérez,  renovar a la actual legislatura del Congreso del Estado y 216 
alcaldes más, está en pleno apogeo, alentado por acelerados que buscan nuevas posiciones, sin 
importar que algunos de ellos, estén desempeñando  cargos públicos o de elección popular. 
La ciudadanía está cansada de ser solo  objeto de políticos que los utilizan y luego los abandonan. El hartazgo 
llega a límites intolerables, cuando el electorado observa la ambición sin límites de la clase política que de 

manera irresponsable brinca de un cargo a otro, sin haber cumplido compromisos con los poblanos. Pero 
bueno, tenemos a los funcionarios y políticos que nos merecemos. 
Compañeros columnistas se han encargado de alimentar el caldero político, alentando de manera mediática, las 
aspiraciones de los personajes que buscan el apoyo de sus respectivos partidos para contender por las 
presidencias municipales y diputaciones locales, que ahora, de acuerdo con las reformas recientes, serán de 

cuatro años con 8 meses, sin duda un apetitoso bocado político, para aquellas personas acostumbradas a vivir 
del presupuesto. 

Los morenovallistas que han sido enviados a placearse:  son Jorge Aguilar Chedraui, Fernando Manzanilla 
Prieto, Antonio Gali Fayad y Pablo Rodríguez Regordosa. Ellos han aceptado sus aspiraciones, pero enfrente 
tienen a  la otra ala panista, integrada por Ana Teresa Aranda Orozco y el tigre Aguilar Coronado, quienes 
también ya alzaron la mano 
Todos estos panistas buscan revivir a un partido político masacrado en el pasado proceso electoral.  S us 
intentos serán infructuosos si mantienen esa división que les han dejado saldos negativos, que tardarán años 
en superarlos, simplemente porque ahora ya no los unen principios ideológicos, sino se enfrentan a una feroz 

lucha por el poder y el dinero, aderezados por  sed de venganza. 
Un factor importante que han olvidado los aspirantes panistas, -los priistas hasta el momento no han dado 
color-, es que desde el cuartel general del PRD y Movimiento Progresista a nivel nacional, tienen en la mira a 
 Beatriz Gutiérrez Müller, ni más ni menos que la esposa de Andrés Manuel López Obrador, para lanzarla como 

 candidata de peso pesado a la presidencia municipal de Puebla capital. En caso de consumarse el proyecto 
político de los perredistas, pudiera malograr las aspiraciones de panistas y priistas.  La imagen de la esposa del 

Peje en Puebla tiene arraigo y aceptación. 
LA RUMOROSA 
Un espacio para el deporte y la recreación, como es el jardín del Arte, triste y lamentablemente se encuentra 
abandonado. Basura, pasto crecido y arbustos llenos de maleza, es el panorama que se observa. Los animales, 
-patos, gallinas de guinea y gansos-,no tienen alimento. Falta  personal y herramientas para realizar las faenas 
de limpieza y mantenimiento a una zona recreativa que se ha convertido en referente de los poblanos para 
hacer ejercicio.  Voluntarios,  por un donativo que  otorgan los asistentes al lugar, -es una vergüenza-, recogen 

basura y retiran maleza que obstruye sus actividades deportivas. Lamentablemente Ammy Camacho, que 
quiere ser candidata a presidenta municipal, se ha olvidado de un lugar tan importante. Claro le importa más 
Africam. Que pena………Con el generoso incremento a los salarios de los policías municipales, el toluqueño 
Eduardo Rivera Pérez,  Presidente de Puebla capital, responde al Gobierno del Estado, cuando el titular del 

Poder Ejecutivo dijo: El Gobierno del Estado no hace obra pequeñas, sino grandes. Ahora Rivera Pérez parece 
decirle: Yo no pago poco, sino mucho a mi policía. Tengo a los policías mejor pagados del país,dijo.. Es tan así 
que algunos elementos de la Estatal, quieren regresar al Ayuntamiento poblano. Dicen que fue una cahcetada 

con guante blanco. SALUCITA DE LA BUENA 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39004:la-hora-pol%C3%ADtica-
2&Itemid=333 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Los Wallace de Puebla 
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Inventos sexenales van y vienen, pero la duda permanece: ¿personajes socialmente aceptados y 
reconocidos son electoralmente eficaces? 
El tema viene a cuento porque actualmente, con insistencia, en los partidos políticos se manejan perfiles 

especiales como potenciales aspirantes a la presidencia municipal de Puebla en 2013, la de 4 años y 8 
meses. 
Todos, todas, son empresarios o personajes exitosos, con inquietudes políticas, una base social lo 
suficientemente sólida y virtudes y talentos que los colocan en la pelea, al lado de políticos de carrera que 
también aspiran. 
En el PRI está, por ejemplo, el joven, pero totalmente inexperto en las lides electorales, José Chedraui 

Budib, muy, pero muy cercano al próximo presidente de México, Enrique Peña Nieto, y declarado 
representante de lo que podría denominarse “El Nuevo Tricolor” –cualquier cosa que eso sea-. 
En el PAN, Amy Camacho Wardle y Francisco (Franco) Rodríguez Álvarez. Ella, una empresaria 

triunfadora reconvertida en funcionaria pública con más oscuros que claros, codependiente –incluso 
emocionalmente- de los designios y vaivenes de Casa Puebla. Él, hombre de negocios, dirigente del CCE con 
cierta presencia mediática y carta fuerte, casi única, de una facción de El Yunque, la ultraderecha retrógrada y 
sibilina de nuestros tiempos. 

Ambos, como el bisoño y desarticulado José Chedraui, sin ninguna participación en campañas y menos como 
candidatos a un cargo de elección popular. 
Y en la izquierda, Beatriz Gutiérrez Müller, periodista y escritora intelectualmente destacada, esposa de 
Andrés Manuel López Obrador, promovida a raíz del reciente proceso electoral federal como una opción 
fresca, inteligente y renovada para el 2013 poblano, principalmente por algunas tribus perredistas. 
Se trata, pues, de nombres importantes para el imaginario colectivo local, hombres y mujeres con peso 
específico y que, bajo determinadas condiciones, representarían alternativas relevantes para el PAN, PRI o 

PRD en busca de la alcaldía de Puebla.  
Sin embargo, las dudas saltan: ¿ser socialmente reconocido es sinónimo de eficacia electoral? 
O peor: ¿basta la buena reputación, y una trayectoria más o menos intachable, para ser un buen 

candidato y no sólo eso: para ganar una elección? 
No, a la luz de experiencias como la de Isabel Miranda de Wallace, la muy destacada pedagoga y activista 
social mexicana, presidenta de la asociación civil ―Alto al Secuestro‖ y ganadora del Premio Nacional de 

Derechos Humanos 2010 que, habilitada como candidata del PAN a la jefatura de gobierno del DF, resultó 
un completo fracaso. 
El ejemplo sirve, sin duda, para confirmar que sacar conejos de la chistera, no es siempre el truco más 
exitoso para un partido político.  
Que se necesita más, mucho más que ser el más simpático de la cuadra, para llevar los votos a las urnas.  
Y que los inventos de ocasión, los inventos sexenales, suelen salir muy, muy caros. 
Sí, es cierto:  

Sin experiencia real con un proceso electoral. 
Sin ningún cara a cara con el rostro más duro de la política. 
Con más ganas que argumentos. 

Con electores cada vez más exigentes. 
Y en medio competencias descarnadas al interior de los partidos políticos, José Chedraui, Amy Camacho, 
Franco Rodríguez y Beatriz Gutiérrez Müller pueden terminar siendo Los Wallace de Puebla:  
Enormes historias personales de éxito que acaban en terribles, dolorosas tragedias políticas colectivas. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
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Los cinco amparos de Blas Villegas  
En lo que va del año, el ex director de la Comisión Estatal de Agua y Saneamiento de Puebla (CEASPUE), Blas 
Villegas Lara, ha interpuesto un total de cinco amparos para intentar dejar sin efecto la sanción aplicada en su 
contra por parte de la contralora, Patricia Leal Islas.  
Alguien debería decirle a Blas Villegas que no importa el número de amparos que promueva si es que todos van 

encaminados a atacar el mismo acto reclamado, debido a que los jueces federales no analizarán uno por uno 
sus juicios y ya determinaron unir todos en un solo expediente.  
Si lo que quería Blas Villegas era ganar tiempo al interponer cinco amparos, quizá logro su objetivo por varias 
semanas ya que los juzgados federales tomaron varios días en detectar que los cinco juicios fueron promovidos 
por la misma persona y todos contra Patricia Leal Islas.  

Pero eso pasará a segundo término ahora que ya empezó el proceso formal para unir los cinco amparos y 
analizar sólo uno y el resolutivo se aplicará al resto. 

De esta forma Patricia Leal Islas ya tiene certeza de la existencia de los siguientes juicios:  
Expediente 1070/ 2012 del Juzgado Primero de Distrito.  
Expediente 1071/ 2012 del Juzgado Primero de Distrito.  
Expediente 1090/ 2012 del Juzgado Noveno de Distrito.  
Expediente 1082/ 2012 del Juzgado Décimo de Distrito.  
Expediente 1079/ 2012 del Juzgado Sexto de Distrito.  
Esta es la lista completa de los cinco amparos del marinista Blas Villegas Lara, más los que se puedan acumular 

en las siguientes semanas.  
No hay que olvidar que Patricia Leal Islas abrió en contra de Blas Villegas Lara los expedientes SEDU011/10, 
SEDU012/10, SEDU012/10 y SEDU016/10 que juntos  
alcanzaban los 4 millones de pesos.  

Y la sanción aplicada por parte de Patricia Leal a Blas Villegas fue de inhabilitarlo para ocupar cargos públicos 
por 12 años y una multa económica por un millón 605 mil pesos.  

Habrá que esperar el resolutivo de los jueces federales para saber el futuro de Blas Villegas Lara.  
**      **      **  
El gobernador, Rafael Moreno Valle, ya puso en marcha su ambicioso proyecto de rescate del Centro Histórico y 
por lo pronto ya se publicaron las licitaciones para el rescate de los edificios emblemáticos de Puebla: El 
Portalillo y El Hospicio. 
 Rafael Moreno Valle sabe que la ciudad de Puebla debe lucir bella y a la altura del Tianguis Turístico 2013 y ya 
trabaja en ello.  

Esas son excelentes noticias para Puebla y su bello (pero descuidado) Centro Histórico.  
**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28455:los-cinco-amparos-de-
blas-villegas&Itemid=137 

 
 
 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que será el próximo 10 de agosto cuando el secretario de Gestión Social del CEN del PRI, Juan Carlos Lastiri 
Quirós, rinda su informe de actividades legislativas como diputado federal por el distrito 2 con cabecera en el 
municipio de Zacatlán. Asistirán al informe invitados del CEN del PRI, sus compañeros de bancada en San 
Lázaro, así como los presidentes municipales de la Sierra Norte del estado. 

:Que después del anuncio de la SEP el pasado 18 de julio de cancelar a 12 Instituciones de Educación Superior 
(IES) su respectivo Revoe, el Instituto Superior Real de Los Ángeles llegó a un acuerdo con el equipo de Luis 
Maldonado para que la suspensión sea sólo temporal. 

El plantel de los llamados de bajo costo planea en un año reactivar su Revoe, es decir, a mediados del 2013 
ofrecerá carreras del área de ciencias sociales y administración. 
:Que la renuncia de Cuauhtémoc Fernández Nava a la secretaría General del Comité Municipal del PAN en 
Tehuacán obedece a su interés por participar como precandidato a la alcaldía, y como deben de cumplir con los 

estatutos, optó por dejar el cargo para dejar a salvo su elegibilidad. 
Panistas de convicción en este municipio ya están siguiendo con lupa a sus compañeros de partido para ver 
cuántos de estos comienzan a coquetear con el ―partido del gobernador‖, Compromiso por Puebla, porque los 
delegados estatales andan muy activos para reclutar adeptos. 
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:Que la directora del Museo exconvento de Santa Mónica, Claudia Reyes Flores, solicitó el incremento de la 
seguridad en inmediaciones del lugar debido a que visitantes han reportado ser víctimas de innumerables 
asaltos. 
Robo de autopartes y de pertenencias personales como joyas, celulares, equipos fotográficos se ocurren 
cotidianamente en la zona, delincuencia común que ha contribuido a la poca asistencia de visitantes locales y 

nacionales. 
:Que el gobernador Rafael Moreno Valle estará nuevamente en instalaciones de la BUAP donde encabezará el 
programa ―Puebla Sana, Consulta Segura‖, en la explanada del Complejo Cultural, presencia que fortalece su 
trabajo con el rector Enrique Agüera. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9154726 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Fernando Morales no se va del PRI 

Fernando Morales Martínez no se va de la dirigencia estatal del PRI porque en el CEN no tienen ningún motivo, 
por el contrario, prefieren su permanencia por los resultados de julio pasado. 
En las elecciones federales ―todos ganamos‖ y el reto para el 2013 en las elecciones intermedias ―nos obliga a 
estar unidos‖, en conducción y acción donde ―nadie esté excluido‖, insiste el todavía diputado federal a sus 
correligionarios. 
Con la fórmula en el Senado de la República y 12 diputados federales de mayoría relativa. más los de lista 
plurinominal, Morales espera concluir el periodo en 2014 que corresponde a la gestión de Juan Carlos Lastiri 

Quirós. 
El priismo poblano prácticamente quedó cercado y resistió a la ―fiebre amarilla‖ del 1 de julio porque se ubica 

en una circunscripción electoral y posición geográfica complicada en el mapa electoral. 
Pese a la diferencia de dos mil votos debajo de Andrés Manuel López Obrador, en un empate técnico en 
términos relativos con Enrique Peña Nieto, el PRI en la era de Fernando Morales sacó la casta, encabezando un 
esfuerzo de todos los grupos priistas. 
Frente a la ―ola amarilla‖ avasallante en estados vecinos como Morelos, la Ciudad de México y Tlaxcala, y la 

caída del PRI en Veracruz frente a Vázquez Mota, en Puebla el resultado no es desfavorable. 
Sin soslayar que la política partidistas es de circunstancias, para el delegado presidente del CDE del PRI la 
tarea inmediata es la elección de 217 presidentes municipales y los diputados al Congreso local, por un período 
de 4 años ocho meses. 
Por ahora la mirada del priismo está puesta en la ciudad capital donde terminaron en la tercera posición, con 
todo y la postulación de dos expresidentes municipales, Blanca Alcalá, al Senado, y Enrique Doger, en el 

distrito 6, éste último ―derrapándose‖ para obtener un apretado triunfo. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9154724 

 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Se desmorona el Verde 
Quién sabe qué sucede, pero los demonios andan sueltos al interior del Partido Verde Ecologista de México 
(PVEM) en Puebla, presidido por el fatuo y enclenque político, Juan Carlos Natale López.  
Como históricamente ha sucedido, este instituto político ya registra graves problemas internos que ponen en 
jaque su futuro político-electoral. Sobre todo, cuando estamos a sólo 5 meses de los próximos comicios locales. 

Muchos dicen, sus propios militantes, incluso, que la mala pata de su partido se debe a la administración 
discrecional, al pésimo manejo político y a la ridícula dirigencia con las que Natale López ha operado el Verde. 
Se dice que el también diputado federal se ha preocupado más por salvaguardar sus intereses personales, 

económicos y patrimoniales, que por hacer crecer al Verde.  
A Natale se le ha acusado de todo, particularmente, de asumir una mansa actitud ante el gobierno en turno. 
¿Cómo olvidar, además, las acusaciones de la venta de candidaturas, de la imposición que pretendió hacer en las 

candidaturas a diputados federales, de la falta de apoyo económico a su estructura y de muchas otras cosas 
más? 
No hay que olvidar, tampoco, que Juan Carlos Natale siempre estuvo en contra de la candidatura de Enrique 
Peña Nieto (EPN), virtual presidente de México. Mucho menos que siempre le apostó a derrocarlo. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9154726
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9154724
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Afortunadamente, los operadores de Peña, particularmente, Luis Videgaray Caso, coordinador de la campaña 
del presidente electo, saben a la perfección que el dirigente estatal del Verde siempre quiso imponer en Puebla a 
Manlio Fabio Beltrones como el abanderado presidencial del PRI. 
Y lo mismo sucede con la dirigencia nacional del partido del tucán. Desde Arturo Escobar y Vega, vocero del 
Verde; Jorge Legorreta Ordorica, secretario Ejecutivo; Diego Guerrero Rubio, secretario Técnico; hasta el 

propio Jorge Emilio González Martínez, miembro del Consejo Político Nacional del partido, todos conocen el 
actuar de Natale. 
Están enterados que desde la salida de Ernesto Guerrero Aguilar, ex dirigente estatal de los verdes, su 
partido, gracias a Natale, no cuenta ni con estructura política, ni con una estabilidad orgánica, siquiera.  
No se sabe a ciencia cierta dónde se ubican las oficinas del PVEM, si en la Avenida Juárez, # 1907 o en el 

domicilio particular de su dirigente, quien, por cierto, esconde a piedra y lodo las cuentas y finanzas de su 
partido. 

Y es que en el Verde mandan únicamente aquellos que manejan los dineros, quienes actúan, a decir de sus 
propios militantes, como cómplices del tal Natale, secretario General del partido en Puebla. 
Los únicos personajes que tienen acceso a los documentos relacionados con los gastos del Verde, supuestos 
compinches del dirigente, son el malogrado secretario de Organización, Luis Maldonado Fosado, y Dulce 
María Alcántara Lima, secretaria de Finanzas. 
Tanto Natale, como Maldonado y Alcántara, son quienes representan al Partido Verde en Puebla, toda vez que el 
resto de la militancia no existe. Estos tres personajes son los privilegiados que tienen acceso a viáticos y toda 

clase de gastos. Y todo, por supuesto, gracias a la buena voluntad de su amo, perdón, de su jefe. 
Debido a este tipo de irregularidades, el Verde se está desmoronando. El partido del tucán carece de una 
estructura sólida que no tiene ni en la capital, ni en el interior del estado; además, los pocos representantes de 
los comités municipales están inconformes por la falta de apoyo económico y moral de su supuesto líder. 

Sobre todo, porque el Comité Estatal aún adeuda pagos a los representantes de casillas que se lograron colocar 
en la pasada elección federal en todo el estado. Tal vez a eso se deba que en algunos municipios los distintos 

comités del Verde apoyaron a AMLO. 
El éxodo de militantes y simpatizantes del partido del tucán, no de Natale, a la campaña del candidato de 
izquierda fue inminente. Esto provocó, junto con otros factores, que EPN perdiera el estado. 
¿Cuánto pudo aportarle el Verde a Peña? 
Personajes que pudieron contribuir al Verde con un capital político, como Rodolfo Huerta Espinosa, terminaron 
operando la elección vestidos con la camiseta del PRI y EPN. Y lo peor fue que esto se debió a los bloqueos que 
Natale les provocó en el Verde. 

Así que la historia del Verde poblano sigue siendo la misma, escándalos, abuso de poder y de autoridad, gastos 
discrecionales, cambios repentinos en su estructura, en fin. Nada que no haya ocurrido antes.  
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Sy-eysIouoi -yI-Vyuey&id=2058 

 
 
 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Tres historias de discriminación del ombudsman de Puebla 
Los problemas en la Comisión de Derechos Humanos en el Estado de (CDH) no se reducen a la posición acrítica 
que el ombudsman, Adolfo López Badillo, tiene hacia el gobierno de Rafael Moreno Valle, ya que en más de un 
año sólo ha emitido una recomendación contra el Poder Ejecutivo, sino a que ahora se destacado por su actitud 
discriminatoria contra las mujeres, contra algunos abogados del organismo y en general contra el personal de la 

CDH. Aquí tres historias recientes: 
1. Juan Ambrosio Gutiérrez Aca es un abogado que entró a laborar a la CDH hace tres años y medio. A lo largo de 

este periodo creció profesionalmente y por esa razón lo ascendieron a visitador adjunto de la Primera Visitaduría 
General de la comisión, y hace un par de meses le asignaron la capacitación de los integrantes de la Dirección de 
Quejas del organismo, pues ante los constantes despido de funcionarios esa área se quedó sin personal 
competente. Pese a ese desempeño, el lunes de esta semana de manera abrupta lo despidieron. 
Ese día Juan Ambrosio Gutiérrez regresó de vacaciones y sin que tuviera un proceso administrativo abierto en su 

contra fue echado bajo el argumento de que no tiene título de maestría, pese a que cuando entró a laborar no 
era requisito tener posgrado y en ninguna parte del estatuto de la CDH se establece que esa condición es 
causante de rescisión. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Sy-eysIouoi%20-yI-Vyuey&id=2058##
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El motivo del despido es que Adolfo López Badillo ha establecido de facto que en la CDH solamente puede haber 
abogados con el mismo perfil que él tiene, que es contar con posgrados, de preferencia en el extranjero; tener 
una buena presencia física –dicho de otra manera ―ser bonitos‖— y hablar como adolescentes de un colegio 
privado caro, que consiste en ir arrastrando las palabras. 
Con esos requisitos Rigoberta Menchu, Samuel Ruiz, Javier Sicilia, Alejandro Solalinde, Fernando Cuéllar Muñoz, y 

otros destacados defensores de los derechos humanos nunca hubieran podido entrar a laborar a la CDH porque 
no usan traje, no tienen la estética que ahí se exige y no cuentan con un posgrado en España, como Adolfo López 
Badillo, ni hablan como admiradores del cantante Justin Bieber ¡Qué lastima! 
2. Hasta dónde se quedó este columnista, López Badillo ya casi había corrido a 50 por ciento del personal que 
laboraba en la CDH cuando asumió el cargo. Lo nuevo que ha ocurrido en este tema, en que en los últimos tres 

meses la gente que ha sido contratada para suplir a los rescindidos les han fijado un salario que en nada se 
parece a quienes le antecedieron, ya que es 50 por ciento inferior. 

La CDH es un organismo que no le interesa al jefe del Poder Ejecutivo, razón por la cual su presupuesto para este 
año sigue siendo similar al de años anteriores. Eso hace suponer que sigue existiendo la misma cantidad de 
fondos para pagar nóminas, y que una persona que es contratada mínimo se le debe pagar lo mismo que a quien 
lo antecedió en el puesto. 
Esa reducción de salario es también un acto de discriminación, ya que a una persona que hace el mismo trabajo 
que otra no se le puede dar un ingreso inferior. 
Lo interesante es saber ¿qué se le hace al otro 50 por ciento del dinero que deberían recibir los trabajadores 

recién contratados? 
3. La carencia de recursos económicos en la CDH hace suponer que el organismo busca que cada peso se use 
para alcanzar los objetivos de investigar todos los casos de violación de derechos humanos que denuncia la 
ciudadanía, o por lo menos mantener los programas destinados a fomentar el respeto a las garantías individuales 

y la legalidad. Eso no ocurre. 
Una de las pocas obras que se han hecho en el edificio sede de la CDH es construir un pasillo, que en nada tiene 

que ver con dar eficiencia o comodidad a la gente que acude a la comisión, sino es para que Adolfo López Badillo 
cuando vaya al baño no se encuentre con el resto del personal, al que generalmente no le devuelve el saludo y 
mucho menos entabla alguna conversación. 
No conforme con haber creado ese corredor de la ignominia, ahora el baño del piso de la CDH en donde está la 
oficina del presidente ya no puede ser usado por nadie más. Los trabajadores tienen que ir a otro lado para 
acudir al sanitario. El problema es que el edificio es pequeño y limitado en sus instalaciones, pero esa situación 
no la entiende López Badillo. 

Tal situación muestra de carne y hueso al presidente de la CDH, quien no ha dado muestras de que le interese 
cambiar el panorama de la violación de los derechos humanos en el estado y su desempeño como servidor 
público se reduce a una actuación frívola y abusiva. 
Y mientras siga actuando así nadie hará algo para revisar lo que pasa en la CDH, ni el gobierno y mucho menos 

el Congreso local, ya que lo que se quería cuando se nombró a López Badillo era tener un ombudsman de ornato 
y ese objetivo sí se alcanzó con plenitud. 
P.D. Antes de que< se conocieran los anteriores casos de discriminación en la CDH ya habían ocurrido otros. En 

esta columna se documentó a principios de marzo pasado el siguiente: 
Por esas fechas el Instituto Nacional de la Mujer le otorgó a la CDH un reconocimiento por ser un organismo no 
discriminatorio y que respeta la equidad de género. Pese a tener ese distintivo, López Badillo cuando empezó a 
correr gente, despidió a unas 25 personas, con la principal característica que 20 eran mujeres. 
Y entre el personal de la CDE trascendió que el principal motivo por el cual se despidió a la mayoría de esa 
mujeres, es que privaron criterios ―estéticos‖, aunque oficialmente se argumentaron otros factores. 

Es decir, para López Badillo no son preocupantes los excesos policiacos, los abusos cometidos contra 
mototaxistas y maestros del Colegio de Bachilleres, ni la discriminación religiosa que se ha dado en la región de 
San Martín Texmelucan, pero en cambio no ser ―bonito‖ si es una grave violación a los derechos humanos.  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/tres-historias-de-discriminacion-del-ombudsman-de-
puebla-_id_11424.html 

 
(Editorial) 
 
Extención de privilegios 

Ayer, el Congreso local determinó que el servicio de seguridad personal del que gozarán los ex gobernadores del 
estado con cargo al erario podrá ser vitalicio. 
Resulta oneroso y hasta cierto punto indignante este privilegio que se otorgará a los ex titulares del Poder 
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Ejecutivo, no sólo porque el pago de los guardaespaldas se hará con dinero público, sino porque aún después de 
haber ejercido un puesto de la más alta envergadura –con los dividendos económicos y políticos que eso supone– 
se pretende extender hasta la perpetuidad una garantía de protección que no está plenamente justificada. 
En efecto, puede entenderse que en cargos relacionados directamente con la investigación y el combate a la 
delincuencia los altos funcionarios tengan que contar con seguridad para ellos y sus familias después de que 

terminan su periodo oficial, ya que suelen tocar intereses de muy diverso tipo, muchas veces relacionados con el 
crimen organizado. 
Sin embargo, la investidura de un gobernador no tiene que ver directamente con las indagatorias judiciales o, en 
todo caso, el aspecto de seguridad pública es uno de varios en su cartera de actividades diarias. 
Por otro lado, los escoltas suelen tener más un propósito de ostentación que no en pocas ocasiones raya en la 

prepotencia, pues es común verlos conducirse de manera arbitraria para ahorrarle a sus protegidos esfuerzos en  
actividades que el ciudadano común y corriente realiza por su propia cuenta, como la búsqueda de 

estacionamientos o lugares de acomodo en sitios públicos. 
Lo aprobado por el Poder Legislativo ayer va a contracorriente de las tendencias ciudadanas que imperan en el 
país, que exigen la eliminación de privilegios para autoridades, sobre todo cuando han concluido sus mandatos. 
Pareciera que más que tener el objetivo de proteger a los mandatarios de los criminales el propósito es 
guarecerlos de eventuales manifestaciones de impopularidad. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-extencion-de-privilegios_id_11418.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 
• Fernando Morales no se va  

• Gustavo Madero, ¿quién sabe? 
• Siguen los deslindes de AMLO 
Después de tantos dimes y diretes Fernando Morales Martínez confirmó que no se va del PRI, que su 
permanencia hasta el proceso electoral del siguiente año no está a discusión y será él quien tenga el control de 
la selección de los candidatos tanto a las diputaciones locales como a las presidencias municipales de los 217 
ayuntamientos, los cuales, no hay que olvidarlo estarán en el poder durante cuatro años y medio. 
Con esta aclaración se cierra cualquier posibilidad a las grillas que ya algunos empezaban a generar frotándose 

las manos y arguyendo cercanía con el virtual Presidente Enrique Peña Nieto. Si alguien está seguro en la 
dirigencia partidista es Fernando Morales al frente del PRI. 
Así que Lauro Sánchez tendrá que esperar mejores tiempos para promoverse hacia la presidencia del comité 
directivo estatal del PRI, aunque ya no le de tiempo antes de terminar su periodo como legislador, es decir, ya 
no tendrá ―pista‖. 

Donde también se dan de patadas bajo la mesa, es en el Partido Acción Nacional pues el Presidente Felipe 

Calderón sigue pugnando para que en el Consejo Nacional previsto para el 11 de agosto, se convoque a una 
asamblea extraordinaria, la cual ya estaba prevista pero para el mes de mayo del 2013 y no antes del 1 de 
diciembre cuando el Presidente de la República deje de serlo. 
Este es el gran estira y afloja que ahora vive el PAN hacia sus filas pues no pocos están descontentos con el 
―liderazgo‖ de Felipe Calderón y cuyos resultados al frente del gobierno federal fueron muchos de los motivos 
que llevaron a la derrota de su partido el pasado mes de julio. 
La debacle electoral del pasado mes de julio sin duda que ha colocado al Partido Acción Nacional en el 

momento de decidir sobre su ―refundación‖, como lo propone el Presidente Felipe Calderón o su 
―modernización‖, como lo defiende el grupo de Gustavo Madero y que por cierto, tendría un poco más del 60% 
de los consejeros a su favor para seguir adelante, pero sus estatutos actuales establecen las dos terceras 
partes para tomar decisiones. 
Así que las cosas no se ven sencillas y se avecinan todavía días de tormenta para el Partido que ligó dos 

victorias presidenciales pero cuyos resultados en el país, han sido desastrosos para la vida de todos los 
mexicanos en todos los aspectos pero sobre todo en materia de seguridad y de una fallida política económica. 

CONFETI…Ahora le tocó el turno a Carmen Aristegui identificada por sus simpatías con Andrés Manuel López 
Obrador y su Movimiento ―132‖…presentó denuncia ante el IFE para que se retire un spot donde el equipo de 
AMLO usó su voz, sin su consentimiento, como parte de su estrategia para pedir la anulación de la elección 
presidencial…bien dicen que quien las hace no las consiente, ahora le tocó a ella…gran controversia causó la 
aprobación en el Congreso del Estado de la seguridad ―vitalicia‖ para los ex gobernadores…la víspera las 
comisiones habían aprobado que fuera solo por 6 años…y la otra…Mario Marín podría solicitar el 
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beneficio…bueno. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4703 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
LASTIRI DICE “NO”, PERO LOS PRIÍSTAS DICEN SI AL RELEVO 
En opinión de los que siguen de cerca la actuación del Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE), aseguran 
que en el mes de noviembre tendrá que formalizarse la declaratoria formal de apertura de sus trabajos, con 

motivo del proceso electoral local que se vivirá en la entidad poblana el mes de julio de 2013, para elegir a 217 
presidentes municipales que por única ocasión durarán en el cargo 4 años 8 meses, amén, claro está, de la 

elección para los nuevos diputados que podría sufrir alguna reforma para ampliar a 8 los distritos para el 
municipio capital del estado.  
Esto implica, que sí la cúpula nacional del tricolor, se mantiene firme en su decisión de formalizar la llegada de 
nuevo presidente en el CDE del PRI, sin componendas ni argucias, tendrá que adelantar los tiempos para las 

próximas semanas, pues una vez hecha la apertura de los trabajos por parte el IEE, ya no podrá convocarse al 
relevo del organismo. Todo esto pone a pensar seriamente al partido llamado de la Revolución Mexicana, sobre 
la decisión a tomar para ver quien va a tener la responsabilidad de conducir a las huestes priístas en el proceso 
por venir.  
Ya se adelantan los que todo quieren que siga igual que antes, que sea el delegado presidente FERNANDO 
MORALES MARTÍNEZ, el que siga al frente del y que en la búsqueda de imposición de candidatos sea él quien 
tenga mano. Esto se desprende de las propias declaraciones hechas por el mandamás del tricolor poblano a 

varios medios electrónicos, entre ellos el del compañero JAVIER LÓPEZ DÍAZ, donde afirmó que hay estratega 
para el 2012 y estratega para el 2013. 

LASTIRI QUIRÓS CALMA LAS AGUAS DICIENDO NO Y NO 
Anticipándose a lo anterior el serrano diputado federal JUAN CARLOS LASTIRI QUIRÓS, expresó que son meras 
especulaciones los nombres que se manejan para sustituir al responsable, porque MORALES MARTÍNEZ seguirá 
al frente del partido. Sin embargo, se especula con los diputados federales Alberto Jiménez Merino y Oscar 
Aguilar González, Guillermo Deloya Cobián, Héctor Suleimán Safi, Javier López Zavala, Jorge Alfonso Ruiz 

Romero, Juan Manuel Vega Rayet, Jaime Alcántara Silva, Víctor Manuel Giorgana Jiménez, Claudia Hernández 
Medina, Sandra Montalvo, Silvia Tanús Osorio y los que aparezcan en ele presente mes,  
Ahora bien: ¿se necesita liderazgo? ¡Claro que sí! ¿se requiere una gran capacidad para llevar a puerto seguro 
a un partido que se debate en el divisionismo? ¡Absolutamente! ¿Dónde encontrar al hombre o la mujer? ¡Ahí 
está el detalle! No resulta fácil en los momentos actuales, porque sencillamente no existen liderazgos, no hay 
mucha tela de donde cortar aunque los nombres resulten abundantes por la fuerza de los intereses. 

Sin embargo, se necesita presidente.  
Un presidente que tenga el perfil de los nuevos tiempos. 

Un presidente que conozca a las bases de su estructura fundamental. 
Un político que como presidente estatal del PRI sepa como anda su partido en todos los rincones de la 
geografía poblana. Improvisados, no es posible. 
LOZANO ALARCÓN ALIADO DE CALDERÓN CONTRA G. MADERO 
No puede verse de otra manera que una alianza entre el presidente FELIPE CALDERÓN HINOJOSA y el poblano 

senador de la República electo JAVIER LOZANO ALARCÓN, que fructifique en sus deseos de destronar a 
GUSTAVO MADERO de la presidencia del PAN, arguyendo trabajos de reingeniería política, refundación y 
reestructuración del partido que tuvo como fundador a MANUEL GÓMEZ MORÍN.  
Se ha visto claro en los últimos días el caminar del proyecto, pues apenas el que fuera su Secretario de Trabajo 
y Previsión Social, manifestó que era un deber del panista norteño ―poner con toda generosidad su renuncia 
como presidente del PAN‖, agregando en sus apreciaciones en una entrevista con ―El Financiero‖, que 
rechazaba que ―Madero vaya de la mano con el dirigente del PRD, JESÚS ZAMBRANO, para impugnar la 

elección presidencial por el caso de Monexgate‖.  
Exactamente a diez días de celebrarse el Consejo Nacional del PAN (11 de agosto), el presidente CALDERÓN, 

durante su gira a Guadalajara, sostuvo una importante reunión de consejeros nacionales de su partido donde 
asistieron 19 de los 21 que son, misma que obedece al interés de reestructurar no solamente con reformas 
estatutarias al partido, sino prever su forma de actuar en los cotejos electorales a partir del 2013 y hasta las 
nuevas elecciones presidenciales.  

Desde luego que el poblano LOZANO ALARCÓN, es uno de los más firmes aliados del titular del ejecutivo 
federal por lo que le quema incienso a su figura, expresando que sería una verdadera torpeza no tomarlo en 
cuenta, e igualmente que a su esposa MARGARITA ZAVALA, donde el canto de las sirenas hace saber a los 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4703
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panistas que podría ser investida presidenta de su instituto político. Por lo pronto se intensifican las reuniones 
del presidente que, aprovechando sus giras, se reúne con los consejeros del PAN, como ya lo ha hecho en 
Sonora, Guanajuato, Morelos, Veracruz , Jalisco y el propio Distrito Federal. 
CÉDULA REAL PARA RENÉ AVILES FABILA Y JOSÉ AGUSTÍN 
Los responsables del área de Cultura del Municipio de Atlixco, dieron a conocer las actividades del II Encuentro 

Nacional de Poetas y la presentación del libro "Atlixco, la Palabra Escrita en el Agua", así como el 
reconocimiento que el ayuntamiento de la ciudad de las flores hará el próximo 4 de agosto a los escritores y 
periodistas RENÉ AVILÉS FABILA y JOSÉ AGUSTÍN, quienes recibirán la copia de la Cédula Real (1579) de la 
fundación de la Villa de Carrión (Atlixco), firmada por FELIPE II con anuencia de CARLOS V.  
En la ciudad de México se realizó el pasado jueves en el Centro de Creación Literaria ―XAVIER VILLAURRUTIA‖ 

del Instituto Nacional de Bellas Artes, ubicado en la Calle Nuevo León número 91 de la colonia Hipódromo 
Condesa del Distrito Federal, la conferencia de prensa donde se dio a la luz pública la celebración de los 

eventos antes mencionados en la ciudad de Atlixco, Puebla, La conferencia de prensa fue ofrecida por el 
escritor y periodista RENÉ AVILÉS FABILA, el poeta JOSÉ FRANCISCO CONDE ORTEGA y el dramaturgo 
RICARDO PÉREZ QUITT. Dieron a conocer los pormenores de la programación en Atlixco, entre las que 
destacan las mesas de trabajo que ofrecerán 50 poetas de la República en espacios sui generis como el 
CERESO municipal, la Zona Militar, el Mercado Municipal, el asilo de ancianos, la radio y televisión locales y el 
Recital Poético Atlixco, con la primera actriz Lilia Aragón y el actor Pablo Mendizábal.  
A CUENTA GOTAS 

FERNANDO MANZANILLA PRIETO, el número dos del organigrama gubernamental y el número uno en la 
responsabilidad de cuidar el manejo interno de la política estatal, marcha con paso lento pero decidido a lograr 
la candidatura a la presidencia municipal de Puebla, con todo y que no faltan los presurosos en querer ponerle 
como sombra a AMY LOUISE CAMACHO WARDLE y a JORGE AGUILAR CHEDRAUI, por aquello de que ya se 

oyen pasos en la azotea por el fuerte caminar de PEPE CHEDRUI BUDIB, quien como buen priísta que es, tiene 
su corazoncito puesto en el viejo e histórico edificio del Portal Hidalgo 14. Un dato que lo apuntala, sin dudarse 

además de su acendrado priísmo es el siguiente: fue presidente del Comité de Financiamiento en campaña del 
candidato presidencial del Partido Revolucionario Institucional, ENRIQUE PEÑA NIETO, con quien guarda una 
sólida amistad al igual que su padre PEPE CHEDRAUI ALAM…..Pese a lo que digan las fuerzas de uno y otros 
partidos, solo los nombres de MANZANILLA Y CHEDRAUI BUDIB, son los que pesan en el firmamento político 
poblano…..En estos tiempos de charlatanería política, son contados los profesionales que quedan y que por el 
trabajo realizado en otras entidades del país dejan profunda huella de su paso. Y ahí esta de regreso, en la 
mesa 40 del Hotel Royalty, ELMO OLAVARRÍA, estratega de 100 batallas de Mercadotecnia, para lo que pueda 

ofrecerse. ¡Bienvenido!.... 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4705 

 
 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
El futuro de Martha Érika 
Discretamente, Martha Erika Alonso, presidenta estatal del DIF, ha tejido una serie de alianzas y sumado 

adeptos que la podrían ubicar en el futuro para buscar un cargo de elección popular. 
Tiene méritos para hacerlo. 
Martha Érika se ha preparado académicamente para ello, pues hace poco concluyó una maestría en Ciencias 
Políticas por la Udlap. 
Y ha trabajado incansablemente, de manera que nadie le puede regatear los resultados obtenidos. 
La esposa del gobernador Moreno Valle, es sin lugar a dudas una de las mujeres que puede aspirar seriamente a 

un cargo de elección popular. 

Lejos quedaron las mujeres (Gloria Álvarez, Socorro Alfaro y Margarita García), que dirigieron el DIF sin contar 
con estudios y mucho menos visión de Estado.  
Gente de todo tipo sabe de su sensibilidad social y el humanismo que rige su vida. 
A este columnista ha llegado todo tipo de información a favor de la Primera Dama poblana, siempre 
agradeciendo el trabajo que lleva en beneficio de los más necesitados. 
Y por eso no debe pasar desapercibida. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4705
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Apoyo del gobernador tiene, del grupo en el poder también y reconocimiento empresarial. 
Es inteligente, capaz, visionaria y una mujer que sabe ejercer el poder. En ocasiones se molesta por las 
injusticias de los tiranos funcionarios que despiden a gente que les  sirvió para llegar al poder. 
Lamentablemente a Martha Érika –igual que a Fernando Manzanilla-, no le ayudan los enemigos que a diario 
suma su esposo el gobernador poblano Rafael Moreno Valle Rosas. Ese es su único punto negro en las 

aspiraciones políticas que tiene. 
Lo demás, lo tiene prácticamente ganado. 
A Martha Érika no solo se le ve –ni se le recordará-, como presidenta del DIF. Ha crecido políticamente al lado 
de un hombre inteligente que entiende perfectamente la política, aunque a veces le gane (a RMV), la sinrazón. 
Por eso, es casi un hecho que no desperdiciarán el trabajo que a diario lleva a cabo la Presidenta del DIF estatal. 

Al tiempo. 
Crisis de credibilidad en el morenovallismo 

Curiosamente el morenovalismo irá tras ex funcionarios marinistas que no fueron secretarios en el gabinete del 
―Ojitos de Japonés‖ Mario Marín. 
Sin embargo, me cuesta trabajo creer que tengan muchas ganas de castigar a Blas Villegas o a Rodolfo Chávez 
Carretero, ex titulares del Ceaspue y Capcee, respectivamente. 
Y es que el primero se pasea tranquilamente con su cabello más largo por las calles de Puebla. 
La semana pasada estaba exactamente platicando misteriosamente junto al Bancomer de la 25 oriente y unos 
días antes en Plaza Crystal. 

Por su parte, Rodolfo Chávez Carretero está en su millonaria propiedad que se llama ―Luz y Canela‖, ubicada en 
Atlixco y valuada en más de 100 millones de pesos producto de las dádivas y extorsiones que hacía a 
constructores a los que les daba obra pública. 
―Tengo que reportarme con el chaparrito de la fotografía‖, decía. 

Y luego dice Ardelio ―¿Por qué no denunciaste?. 
¿No quiere que hasta cobre su quincena?. 

Por cierto: ¿Eduardo Macip tendrá impunidad?  
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Va RMV por la pipitilla marinista 
¡Wow! Ahora resulta que el Congreso del Estado a través de los empleados del gobernador, o sea, de los 
diputados, han emprendido la "cacería" de funcionarios en el gobierno de Mario Marín ¡Wow! ¡wow! y recontra 
¡wow!. 

Vaya sorpresa que tenemos los poblanos después de que pasaron las elecciones. Extrañamente, una vez que 
pasó el proceso electoral. 
Y ahora resulta que los diputados locales encontraron "irregularidades" por varios millones de pesos a 

personajes de segundo, tercer o hasta cuarto nivel del gobierno marinista. Ahora, el gobernador a través de sus 
chalanes (los legisladores, ¡claro!) quieren venderla idea de que en realidad están en la búsqueda de justicia y 
de que quienes "se robaron" el dinero del pueblo que paguen por sus fechorías. 

"No ma..no, no". No Rafa, no manches. Esta versión de ejemplo de justicia es lo más ridículo que he escuchado 
de este gobierno, "No ma...no, no". 
Ahora resulta que persiguen a Blas Villegas Lara quien fuera director de la Comisión Estatal de Agua y 
Saneamiento. Que yo sepa, el pobre Blas no te hizo algo que te ofendiera, como para que lo andes persiguiendo 
con todo y la policía. "No ma...no, no". Blas es nada en comparación con lo que se llevó su compadre y ex 
amigo Javier García Ramírez. 
Ahora resulta que persiguen a Ricardo Villa Issa y a Roberto Fuentes López y a Antonio Hernández y Genis y 

Rodolfo Chávez Carretero y a no sé cuántos segundones más. Estos son como de la tercera división. 
Y ¿Marín para cuándo Rafa? No vayas a salir ahora con que tu antecesor no sabía lo que pasaba entre sus 
funcionarios de tercera. Ahora resulta que buscan a Villegas a Chávez o Fuentes por unos cuantos pesos ¿Y los 

otros?. 
Es más, ¿qué pasó con los integrantes de la burbuja marinista? Ahora resulta que ellos son tan santos como 
Juan Pablo II. 
Es decir, que quienes verdaderamente se hicieron multimillonarios en el gobierno anterior, no son objeto, ni 

siquiera de una crítica en alguno de los periódicos. No los tocan ni con el pétalo de una columna periodística. 
Personajes del marinismo, muy cercanos al ex gobernador, pasaron de ser exitosos burócratas a 
multimillonarios; a potentados empresarios, con por lo menos 50 millones de dólares en la cartera para lo que 
se ofrezca. 

http://www.contraparteinformativa.com/##
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Algo habrá que reconocerle al gobernador: Marín le puso condiciones para perdonar a sus cómplices y Rafael 
cedió. Y el caso más evidente es el de García Ramírez. 
Ah y lo de Arango, es tema aparte. Marín lo entregó a cambio de salvar a sus compadres, cómplices y secuaces. 
Y lo peor es que el gobernador quedó en ridículo. Una vez más, Marín le ganó la partida. 
El Verdugo 

Algo sabrá el gobernador que los mortales desconocemos. Y es que el mandatario tendrá servicio de escoltas 
por seis años adicionales a su mandato. El Verdugo pregunta: pues ¿no que a partir del 2018 ya lo iba a cuidar 
el Estado Mayor Presidencial?. 
Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
El cinismo de la española OHL  
Ahora resulta que a pesar de contratar a poderosos y costosos despachos mexicanos como el de Arsenio Farell 
Campa para defenderse de lo que consideran es injusto, ayer la empresa española OHL declaró en Madrid que 
es un asunto menor la revocación de la concesión para la construcción de la autopista que llevó a cabo en mayo 

pasado el gobierno de Puebla. 
A través del portal especializado español Lainformación.com se dio a conocer la siguiente nota: 
―Madrid 31 jul.- La constructora española OHL está "feliz y cómoda" con su negocio en México, pese a haberle 

sido revocada una concesión para la construcción y operación de una autopista en Puebla, afirmó hoy el director 
financiero de la empresa, Enrique Weickert, que considera lo ocurrido un "incidente aislado". 
―Estamos muy felices y muy cómodos en México, creemos que lo que ha pasado en Puebla es muy específico y 
muy singular. Vamos a seguir haciendo las cosas absolutamente igual", señaló Weickert durante una 

conferencia en Madrid con analistas. 
―Para OHL, que presentó un recurso en México contra la decisión del gobierno de Puebla, este problema es de 
"pequeño tamaño". Es un incidente aislado. No tenemos absolutamente ningún riesgo de contagio, básicamente, 
porque la otra concesión que tenemos en México no comparte en absoluto estos problemas", puntualizó el 
directivo. 
―Weickert dijo asimismo que la empresa espera que el resultado final del proceso no tenga ningún impacto 
material en OHL México o en OHL, aunque reconoció que se ha producido una bajada desmesurada en la 

cotización de las acciones de la empresa en la bolsa mexicana, exceso que, ha señalado, ya se está 
"desvaneciendo". 

El reportero le informó el 31 de mayo pasado que ― el gobierno de Puebla no tuvo más que determinar la 
cancelación de la concesión del Libramiento Norte a la empresa española Obrascón-Huarte- Lain (OHL), 
publicada el 9 de mayo pasado en el Periódico Oficial, por razones sociales y económicas fundadas en el 
derecho. 

―Por ejemplo: la firma endosó a las autoridades estatales resolver el derecho de vía, tema que no pudo dejar 
terminada la gestión estatal (de Mario Marín) que dio la concesión y aún existen protestas de campesinos que se 
niegan a vender sus predios; en cuatro años no ha colocado una segunda piedra del proyecto que debió estar 
terminado en 2009 y además de ser una adjudicación directa, no hubo licitación ni competencia de por medio, 
OHL tiene garantizado un mínimo de 10 por ciento de utilidades, fuera de impuestos, a los que se obligaba al 
gobierno estatal a pagar por tres décadas que dura la concesión. 
―En los hechos, el gobierno estatal quedó hipotecado por cinco sexenios y hay sospechas fundadas de que hubo 

corrupción en la asignación de la obra y la entrega de la concesión a los españoles, lo que en su momento 
saldrá a la luz, máxime ahora que la empresa decidió acudir a los tribunales federales para que le restituyan la 
concesión o los indemnicen con más de 40 millones de dólares‖. 

Que cinismo de los españoles de OHL que consideren ―problema de pequeño tamaño‖ pretender arrebatarle a 
los poblanos una millonaria concesión en la que ellos no han invertido y que además exijan una indemnización 
de 40 millones de dólares por un negocio que así como se planteó fue solo de saliva. 
Y luego se preguntan ¿por qué España está en crisis? Con la calaña de esas empresas, empobrecer al pueblo es 

lo de menos, sólo las utilidades cuentan para ellos. 
http://www.ngpuebla.com/node/33782 
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(Angelopolitanas) 
 
Los priistas regresaron de vacaciones. Como era de esperarse lo hicieron con la pila cargada, por lo pronto ayer 
el dirigente estatal Fernando Morales le confió al popular periodista Javier López Díaz que su objetivo es 
mantenerse como presidente estatal del Revolucionario Institucional hasta la elección de julio del 2013.  

Algo sabe el aún diputado federal que mantiene su estrecha y buena relación con Manlio Fabio Beltrones, quien 
se perfila como futuro coordinador de la mayoría priista en la Cámara de Diputados pero que tiene enfrente a 
Jesús Murillo Karam por una razón lógica, representa al PRI salinista que tanto denostan la izquierda y los 
movimientos sociales; que sea líder camaral le dará más elementos a los opositores para su protesta.  
Morales entregó buenas cuentas en las elecciones pasadas si se considera que cuando llegó casi todo estaba 

perdido y logró 12 de 16 diputaciones federales y las dos senadurías. En eso basará su demanda por seguir en 
la dirigencia estatal del PRI, sólo que Peña Nieto no ha definido aún el perfil de quienes manejarán al partido en 

las entidades que no gobiernan. No se calienten granizos, habrá que esperar.  
@  
El gobierno del estado tuvo que recuperar el manejo de la ex Hacienda de Chiautla, ubicada en la región de San 
Martín Texmelucan, porque los concesionarios de la misma, la familia Concha beneficiarios de la administración 
de Melquiades Morales quien les cedió su manejo, nunca hicieron nada por restituir el edificio y mantenerlo 
como un atractivo turístico nacional e internacional.  
Desesperados por la decisión que tomo el gobierno poblano de entregar su manejo a la secretaría de Turismo, 

que lleva a cabo obras que dejarán ese espacio como un verdadero atractivo, llegaron hasta la oficina de la 
secretaria Amy Camacho avaladas por la funcionarios de la Asistencia Privada, Ivette Rivera, para intentar que 
les dejaran el manejo de la ex hacienda otros años más. 
Sólo que cometieron todas las agravantes por incumplir con el convenio que generosamente firmaron con el 

gobernador Morales Flores y sólo quedó recuperarla. Sus abusos fueron tantos que los espacios concesionados 
los ampliaron a varias hectáreas más, manejadas como un negocio propio pero sin invertir un peso para mejorar 

el bellísimo edificio que tuvieron por años.  
@ 
El convenio de agricultura por contrato que firmaron ayer la empresa porcícola Granjas Carroll y los productores 
de cebada de nueve municipios poblanos asegura la comercialización de hasta 20 mil toneladas, que 
representan la producción de 10 mil hectáreas y significa más del 43 por ciento de la cosecha estatal, a un 
precio de 3 mil 600 pesos por tonelada.   
Quedaron asegurados los cultivos ante cualquier contingencia de la naturaleza, lo que da certidumbre y 

tranquilidad a los productores cebaderos de la entidad. El gobernador destacó la agricultora por contrato que 
evita a los coyotes y garantiza precios justos.  
Reconoció a Granjas Carroll porque aumentó sus inversiones en Puebla, aprovecha la mano de obra local y 
cumple con las normas en materia de sanidad y medio ambiente. 

@   
Finalmente decidió la dirigencia nacional del Sindicato de Trabajadores de la Educación que sea durante el 
primer fin de semana de octubre cuando se renueven las dirigencias de las secciones 23 y 51 y no en diciembre 

como proponían sus actuales secretarios generales.  
El proceso se llevará a cabo luego que el Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato reforme sus estatutos y ello 
adelanta que subirá la presión al interior de las secciones del SNTE apenas regresen de vacaciones los maestros, 
la próxima semana. 
http://www.ngpuebla.com/node/33783 
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